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ia polémica de Cabañeros aereo secobra 
^37 víattams; ^

irrumpió en la apertura
del curso universitario

La polémica creada en 
torno al tema de 

Cabañeros, después de 
que el Ministerio de 

fea anunciara que ha 
iiquirido cinco fincas en

„ jfipaiaje, se ha avivado e

ejo

1 bellas

incluso irrumpió en la 
fertura formal del curso 

en la Universidad de: 
Silla-La Mancha, que se: 
•líebro en Ciudad Real.,

:6nses, con excepción del 
■ han expresado su des-

lienooj 
nce^

ante el anuncio he- 
I[ot el Ministerio, mostran- 
hdesacuerdo con la posible'

^■«5^del polígono de tiro. 
asOT®”®' ^®9Í0’''a^- ^0® repte- 
OuM""^^áelos diversos parti- 
rtóra’*®®*®®® sociales manifes- 
)S 811?''’®®''’'° 5® creen" que 

Ma haya comprado la fin
ia Cabañeros para salva- 
iai un ecosistema, tal y 
«Wipretó el hecho el pre- 
'ate de la Junta de Comuni- 
s. José Bono. Arturo Gar- 
haón, secretario general de 

’iasidente del partido en 
ata Mancha, dijo que

(“síque Natural está ahora 
’^s cerca, según José Bono

^Wrado 
’ curso 
‘“^Hilario

^'^^ , Un accidente de aviav 
íf'ción producido ^'ándeW 
^©a Italia ee cobró 37 ví(nP'z3 

mas, según un balance ^
<j|' provisiona!. Bl,^^^ar^,, y' 

de la ocunpafíXá aérea es«"’'^ 
, tata! italiana paralelos ¿¿^ 
íntemos. «e , desplomó"'< 

''""contra una zona monta- ”# 
< ñosa enMandeUo, alnor^l^X 

>■ té de Italia, y sé trata dé-^ j

tormenta que dih

1

''"‘"uñando l^.catáeiafof<^"de 
|í .este tipo más iraponah^ 
^^tes de eete a^.'Bl avión 
'>^Á»e k»»aiá2ado a juta cot a 
'¿«fe VOp metros,'anal mo- 
'^meat» en que había tmá

"3
? '''

tareas de

}uei^'^5'®®^'^®^23s políticas al
ia ai»

Finalizado el 
proyecto de 
restauración 
del antiguo 

' Ayuntamiento
Ya está concluido el proyecto 

de restauración del viejo Ayun- 
■ tamiento, cuyas obras se lleva
rán a cabo con un presupuesto 
de cien millones de pesetas. 
Cuando el edificio esté restau
rado se convertirá en un centro 
cultural con dos amplias salas 

' de exposiciones, museo de la 
ciudad y en su planta tercera 
se instalará definitivamente la 
Banda Municipal de Música.

(Pág. 6)

JESUS MORENO
Las protestas contra Cabañeros, presentes en el acto académico.

Alemán: “Debe

Fiable". (Pág. 3)
lis*

AUIO SIARS S.A

“la compra de la finca no tiene 
otra explicación que convertir
ía en campo de tiro: esta acti- 
tud deja en difícil situación al

1 sores de que en Caba ñeros 
exista un Parque Natural y no 
un Campo de Tiro. La posición 
de mi Gobierno en este sentido 

t—añadió— se mantiene inva-

Defensa para que informe a la 
Cámara sobre la posible insta
lación del polígono de tiro.

(Editorial y pág. 3)

presidente Bono".
En el Congreso, el CDS e Iz- 

- quierda Unida solicitaron la 
comparecencia del ministro de
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del^M- '^°^® ®ono, 

sonros defen-
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Económicas 
y Empresariales, 
más lejos

(Pág. 4)
El cuno univenitario se abrió formalmente en Ciudad Real.

negociarse 
previamente 
en el tema del 
hipermercado”

1 H

Jesús Alemán, concejal del 
PSOE y portavoz de su grupo 
en el Ayuntamiento de Albace
te, ha manifestado a nuestro 
periódico que "hay que nego
ciar previamente en el tema de 
la instalación del hiper, miran
do en función del interés que 
pueda tener para Albacete”.

(Pág. 3)
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LA noticia de ayer hubiera debido ser, en buena 
lógica, la apertura formal del curso en la Univer

sidad de Castilla-La Memcha.
Ha sido el inicio del tercer año académico de una 

Universidad que nació “gafada", ante la desconfianza 
de muchos y una oposición frontal del Ministerio de 
Educación y Ciencia que muchos temíamos no podría 
romperse nunca.

El acto de ayer fue mucho más importante que el 
que se celebra en todas las universidades españolas 
en fechas próximas; supone, en primer lugar, la conso
lidación de una Universidad de la que, cuando finalice 
este curso, saldrán ya los primeros titulados y dentro 
de no muchos los primeros licenciados. Además, hay 
que destacar que éste será un año trascendental para el 
futuro de nuestra Universidad, pues en su transcurso se 
aplicarán por primera vez los Estatutos que aprobó 
provisionalmente el Consejo de Ministros y con los que 
la institución alcanzará la autonomía y desarrollo pre-

visto en la legislación actual. Con los Estatutos ven- 
drá, también, el claustro constituyente; laUniversidsa 
oasteUano-manohega podrá considetarse plenameniP 
constituida y •• mayor de edad", por así decúlo, cuando 
sus profesores, sus alumnos y todos los que fónuaii el 
cuerpo universitario se sienten en un mismo salónyto- 
men sus propias decisiones.

A partir de ahí queda mucho por hacer. Ya no podrá 
echarse las culpas de la buena o mala marcha de la 
Universidad a un rector impuesto desde arriba, o a la 
voluntad de unos políticos más preocupados de finali
dades electoralistas que de la calidad de la enseñanzj 
la investigación universitaria. El claustro y el rector 
que éste elija tendrán la obligación de velar por el bien 
y el progreso de la institución, y obtener la creación de 
nuevas facultades (¿dónde están Económicas y Em-, 
presariales, que iban a venir a Albacete este mismo' 
curso?) y por la mejora de las existenetes.

Polémica sobre Cabañeros
Y sin embargo, la Universidad no ha sido la noticia 

más destacada en nuestra edición de hoy. Ha ha
bido otro tema al que, a nuestro pesar, no hemos te
nido más remedio que dedicarle atención preferencial. 
La compra por parte del Ministerio de Defensa de cinco 
fincas pertenecientes a la antigua de Cabañeros, da 
toda la impresión de ser un paso más hacia la instala-, 
ción de un polígono de tiro de aviación en ese paraje. 
Aunque el presidente Bono se empeña en mantener 
que Cabañeros será declarado parque natural o espa
cio protegido, las cosas no están tan claras ni son moti
vo de “alegría", como él declaraba ayer.

El Ministerio de Defensa tiene interés especialísi- 
mo, así lo ha reconocido su titular, en que el polígono

de tiro vaya a Cabañeros. Si se ha molestado en com
prar fincas en aquel terreno, por algo será, y no para fa
cilitar su protección por motivos naturales y ecológ 
eos. Es probable que Bono, si quiere mantener su pro? 
mesa, tenga que ceder demasiado ante Narciso Senay 
hasta ofrecerle una alternativa a Cabañeros que, se es
pecula, podrí^ ser El Bonillo. Las necesidades de la de* 
fensa nacional son ineludibles, qué duda cabe; pero 
nuestra región, y más concretamente nuestra proviní 
cia, ya tiene un amplísimo cupo de participación en 
instalaciones militares en su territorio. Corao ya decía
mos ayer, no nos gustaría que Bono se conformara conj 
salvar Cabañeros a cambio de condenar El Bonülo u 
otro enclave de la Comunidad Autónoma. No sería se-i 
rio.

El pi^^ Punto de vista

Políticos

EDUARDO CANTOS

I a

! k

búHarle 
△BOATO'-

al trote
mal fuera más 0“*^*® 
todo, menos burocraM . 
fecto-todo hay que 
que se percibió con ^ 
tensidad en *^®® gfuea” 
cha, donde elprob  ̂
cado de raíz desde e^P^J 
En estos momen« ^J 
dad ha vuelto a los e T 
lógico que se viva ^^^^^ 
tado de prevención 
una epidemia «^^ ® jomM

pura de vaca
1*0 más fresco de los buenos días.

Reparto diario a domiciiio.
Tlfnos.: 21 65 12 y 21 66 60

HORA parece que las 
aguas han vuelto a su 

cauce, vamos a hablar de la 
peste equina. Lo haremos en 
tiempo pasado y para analizar, 
aunque sea muy superficial
mente, las actuaciones de cier
tos políticos. No sabemos por 
qué la gente se lleva las manos 
a la cabeza cuando nota, perci
be o se da cuenta que muchos 
políticos se aprovechan de 
cualqpjier situación para ven
der su “mercancía". O lo que es 
lo mismo, para aparecer ante la 
opinión como los salvadores 
del universo, sin ni siquiera mo
ver una mano en tal sentido. 
Por eso, tan pronto cobró ac- 

- tualidad el problema de la pes
te equina, esos políticos empe
zaron' a remo ver se inquietos; y 
desde sus respectivos lugares 
a decir vaguedades e incohse- 
cuencias que en vez de aclarar 
la situación la iban poniendo 
peor, pues al nq disponer de da
tos y antecedentes técnicos su
ficientes, echaron a rodar la 
madeja de tal forma, que final
mente se enredó casi por com
pleto. Esta situación también 
fue favorecida por la parte ofi
cial al no dar demasiadas facili
dades para que la sanidad ani-

eshacerunba^j^dj 
ción;verycuan^ 
sufridos, y. 0® ¿aiacai^ 
poUticosechen gJ

el asador para ^gjondi 
naderos que P jg de
blemaencutí^jeaUj 
mansiones, a f i5piiH 
cada cual

ala"- ^«0»’^ 
mucho i”^. pen»s"'ía 
más honrado. P ci.J 

eso es d°®|,,L»d«*"3 
olmo. LOS poWi j^ 
verborrea “ J^ mí* J 
oue la utiUaan si» ^

momento, 7 _ ^^ may^^ J 
tentó de sacar jujaJ 
cbopoaible-h»^.,^

entonces hay 
orden.

Ó
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Algunos partidos piden la dimisión de Bono “Debe haber

Viernes, 16 de
Octubre de 1987

S

Condena general ante la compra de 
Cabañeros por el Ministerio de Defensa

negociación 
previa en el 
tema del

en- 
lad 
nte 
ndo 
nel 
to-

onnieras reacciones de los partidos políticos a la 
jpradelafinca de Cabañeros por el Ministerio de 
majase han producido. Estas oscilan desde la 
(iónparaque el presidente Bono dimita, hasta una 
noción ciue secundarán todos los grupos del 

juntamiento, apoyando la declaración de Parque 
Natural.

drá 
31a 
ala 
lali- 
nza 
not 
líen 
ide 
ím-

Rosa VILLADA

jfflpra de la finca de Ca- 
K fue anunciada oficial- 
3¡)or el Ministerio de De- 
litiavés de un comunica
se! que se matizaba que 
medida “no presupone 

leliaya decidido ubicar en
imoj swígono de tiro para el

mjdelAire".
□ primera reacción en 
0 ciudad hay que apuñ
ala Junta de Portavoces 
ipintamiento, en su reu- 
riyer, decidió que todos 
^.PSOE, CDS, AP e IU.

^®’®iiaboraruna moción con
lía- 
ógi-

para aprobar en el próxi-
loo. apoyándose la deci
dí Gobierno regional de

ray "''® fine como Parque 
ggr ^^-pesar de este apoyo 

to al Gobierno de Bono,de-, 
tero 
in- 

en 
cía- 
con 
0“ 
S8:

®Wos políticos como ta- 
¡lun pronunciado de for- 
íferentes.

La posición 
del PSOE

^Calera, secretario de 
, ^ón de la Ejecutiva del 

‘^manifestado a este 
®«que “el partido consi- 

, '®ma, en un punto sin
’P*® no tiene vuelta,

una vez que el Gobierno regio
nal inició los trámites para la 
declaración de Parque Natural. 
La posición del partido no va
ría, ni aquí ni en la región. Para 
nosotros el problema está sol
ventado, y con relación a las po
sibles alternativas no tenemos 
ningún conocimiento de que 
vaya a instalarse el polígono de 
tiro en ningún otro lugar de 
esta región".

Alejandro Baldueza, presi
dente regional del CDS afirma 
que " estamos sorprendidos 
porque creíamos que una vez 
iniciados los trámites para la 
declaración de Parque Natural, 
el tema estaba acabado. Ahora 
estamos preocupados porque 
no nos acabamos de fiar ya que 
la compra por parte del Minis
terio de Defensa de la finca nos 
hace ver que hay contradiccio
nes en el PSOE entre la autono
mía y el Gobierno de la nación. 
No quisiéramos pensar que las 
declaraciones de Bono sobre 
Cabañeros eran electoralistas. 
Si de verdad están por la decla
ración de Parque Natural noso
tros apoyaremos a Bono y a su 
Gobierno, si cambian de opi
nión nos tendrán enfrente".

Con relación a la búsqueda 
de alternativas en otro lugar de 
la región, Alejandro Baldueza 
señala que “estamos en contra

Las protestas llegaron hasta el acto de inauguración del curso universitario en 
Ciudad Real.

de que las alternativas se bus
quen en esta región porque 

-Castilla—La Mancha no reúne 
las condiciones para ún campo 
de tiro. Con la base aérea de 
Los Llanos, el campo de manio
bras en Chinchilla y otras insta
laciones similares en el territo
rio regional ya tenemos sufi
ciente aportación a la defensa 
nacional ”.

lU: “Nunca hemos 
creído a Bono"

Por su parte José María Ló
pez Ariza, secretario provincial 
del PCE, miembro de Izquierda 
Unida, declaraba ayer a una 
emisora local que “ya dijimos 
que el Ministerio de Defensa 
compraría tarde o temprano la 
finca y una vez que lo ha hecho 
está claro que no es para dedi-

caria a la ecología o pastoreo. 
Nunca creimos lo que decía 
Bono y ahora debería tornar 
medidas contundentes. Dijo 
que si había campo de tiro él se 
iría. Ya veremos lo que hace 
ahora".

Asimismo el diputado nacio
nal de Alianza Popular, Miguel 
Ramírez declaraba ayer a esta 
misma emisora que "no sor
prende nada que se haya cerra
do la compra de la finca. Queda 
demostrado que todas las afir
maciones de Bono eran puro 
electoralismo y si es conse
cuente con sus promesas lo 
que tiene que hacer es dimitir. 
Cabañeros es, en mi opinión, 
de los mejores ecosistemas de 
Europa y la ubicación allí de ur. 
campo de tiro demuestra el co
lonialismo del PSOE en nuestra 
región".

«o 

^3 Yo nunca he mentido
I* castellano-manchegos"

A'lolfo GIMENEZ

® de la Junta
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taso dn ® ^^ dimisión 
^^^ñeros

'®Í íteunw/^^^aneros, 
^*Pata ”^^cho más

«* Sesd. ‘^^ "°^°s 
^^' ’^que ^^^ exista 

''*’'aordin ' ^® ®’^cuen-
Í *^<: '"’^^^te sa-

*68 posi-
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'I^e allí exista

r ' Sí ®hora y

Ejército. Si éste necesita un 
campo de experiencias, es
taré satisfecho en colaborar 
a encontrar un lugar ade
cuado, pero manteniendo 
los ecosistemas dignos de 
protección. En este asunto, 
al final, los amigos de las 
aves, el Ejército, Defensa y 
todos los castellano-man
chegos vamos a quedar con
tentos, tengo serias espe
ranzas de ello. No creo que 
sea bueno responder a co
sas que yo desconozco y que 
por lo tanto, tendría que in
ventar y a otras que por pru
dencia, debo callar. El único 
cambio real que se ha pro
ducido sobre Cabañeros es 
que ahora, en vez de ser de 
la familia Aznar, es del Go
bierno. Estoy más contento 
que nunca".

< r*

Tal y cómo está-el patio

bueno para España, es bue- 
' no¿ para Castilla-La 'Man-' 
cha”?

llevamos todas las pajpele-^^-^ Oseaqú 
tas dé la rifa.' Lo que se rifa, || de se «di#
naturalmente. es un poUgo- 
na de tiro en buen estado y 
con facilidades para-su ad-
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,:p“Si los catalanes como Só'^'^y^^áai^taefiyl^lé^^^l^O^* 
ira son muy cabezones, los guiente: Í>ÍEÍris8|;^<^:^ra 
de Salobre cómo .el presí-^'j Cabañeros. yaha^é^É^^

''dMte no ^ se quedan a la ¿; gádo una canxidad 
.^^a, se^ro todo sí van apo- ?'^ contrato, y no'^ j

■os^^x el mago Alfonso'^?'ver atrás.- Bono,le 
írra^ y con eso margen ;Hugax"altomatrvo^

^1^'confianza vamos a súpo-^^ gión .y Defonsé le
ner que no habrá campo de " ^ Bonó la 'famo^é fíhcá^l^xa| 
tito en Cabañaps, <M2ónde^^^e''el prosíd^te ^¿éÍÍ>ti|
entices? Está clarísimo, famosÓ FélS^^ Nax^^^no;^

* nos lo dijo Bono, él no es an- ../ incumpla ^ susprohabsaai

hipennercado”
R. VILLADA

Jesús Alemán, portavoz del 
. Grupo Socialista del Ayunta
miento y concejal de Urbanis
mo y Medioambiente, ha decla
rado a este periódico con rela
ción a la posible instalación de 
un hipermercado en nuestra 
ciudad que “cualquier inver
sión hay que mirarla en función 
del interés que pueda tener 
para Albacete. No le podemos 
negar a nadie que se establez
ca aquí, porque estamos en una 
sociedad libre de mercado y 
cualquiera que cumpla las le
yes puede establecerse".

Jesús "Alemán fnanifiesta 
que, en contra de lo que decla
raba ayer a este diario José Ma
ría López Ariza, “un hipermer
cado sí actuaría' como regula
dor de precios. No dudo el efec
to negativo que pudiera tener 
sobre algún nivel de comercio 
de la ciudad —añade— y eso és 
precisamente lo que hay que 
medir, teniendo en cuenta tam
bién las mejoras para los con
sumidores, decidiendo des
pués sin que esto sea un ele
mento dramático y transcen
dental".

“Creo —continúa diciendo— 
que el hipermercado mejoraría 
la atracción de la provincia y de 
la región sobre la ciudad co
mercial, teniendo en cuenta 
que al ser el prirnero en Casti- 
lla-Lá Mancha, tiene también 
su significación para Albace
te". Asimismo señala que “en 
materia urbanística cualquier 
instalación que supere deter
minados niveles, debe contar 
con una negociación previa y el 
ayuntamiento debe intentar 
conseguir una plusvalía que re
dunde en beneficio de la comu
nidad, y esto no debe interpre
tarse como un chantaje, ya que 
lo venimos haciendo con las vi
viendas, en industria o en lo 
que sea".

Asimismo el portavoz del 
Grupo Socialista en el Ayunta
miento manifiesta que “no se 
puede comparar la instalación 
de un hipermercado con un se
ñor que va a poner un bar. No 
existe trato discriminatorio, lo 
que sería discriminatorio es 
tratar ambos casos con el mis
mo rasero, ya que el ciudadano 
de a pie que va a poner un bar 
no causa nigún problema espe
cial que afecte a la comunidad, 
y en el otro caso sí se afecta a la 
comunidad".

Finalmente Jesús Alemán 
afirma que el Ayuntamiento, 
antes de tomar cualquier deci
sión escuchará a todos los co
lectivos que se pudieran ver 
afectados por la instalación del 
hipermercado.

111 tirailitansta y J'lo’ qué' ee^ electorales

HIGINIO OLIVARES
TELEFONO 23 31 11
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AGENTES DE JUSTICIA (no se exige título) * AUXILIARES (Graduado Escolar) 
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Con un presupuesto de 1.400 millones de pesetas

Ayer quedó inaugurado el curso 87-88 
de la Universidad castellano-manchega

El incidente provocado por un grupo de jóvenes que 
pedía la defensa de la finca de Cabañeros como Parque 
Natural sirvió de prólogo a la apertura oficial del curso 
1987-88 de la Universidad de Castilla-La Mancha que 

entra en un período de consolidación tras la aprobación 
de los Estatutos, según el rector saliente, Isidro Ramos.

□ Adolfo GIMENEZ

En el acto de inauguración 
del curso de la universidad cas
tellano-manchega, tomó en pri
mer lugar la palabra el secreta
rio general de la misma, Loren
zo Sánchez López, quien pre
sentó la memoria académica 
del año anterior en la que des
tacó la evolución de matricula
dos en las distintas Facultades 
y Escuelas Universitarias pa
sando de los 5.575 del curso 85- 
86, a los 6.906 del 86-87, siendo 
el incremento de un 23 por 
ciento aproximadamente. Es 
interesante destacar que tras 
dos años de. puesta en marcha 
de la Universidad, se ha reduci
do considerablemente el nú
mero de alumnos de Magiste
rio, aún cuando en el curso 87- 
88 entre el 40 por ciento de 
nuestros alumnos demandan 
estudios no ofertados por Cas
tilla-La Mancha.

El presupuesto de la Univer
sidad ha pasado de los 
95.223.000 pesetas en 1985 a 
los 1.400.000.000 de 1987 que 
podrán ser ampliados hasta los 
1.600 millones de pesetas para

el próximo curso académico. El 
incremento de los recursos tie
ne como primera consecuencia 
un incremento en las dotacio
nes de los Centros, y será más 
elevado cuanto mayor sea su 
número de alumnos y las nece
sidades técnicas de los estu
dios elegidos.

También se hizo referencia a 
la comisión de Investigación 
presidida por Miguel Panadero 
Moyá, que desarrolla un pro
grama tendente a dotar a la 
Universidad tanto de los me
dios tecnológicos precisos 
como del personal necesarios y 
se han otorgado 23 becas para 
investigación en distintos Cen
tros de la Universidad. El capí
tulo de ayudas del curso 86-87 
ha ascendido a los 230.888.000 
con un incremento sobre el año 
anterior del 30,6 por ciento, re
partido entre compensatorias, 
desplazamiento y libros.

Por su parte, el rector, Isidro 
Ramos, hizo balance de la corta 
vida universitaria castellano- 
manchega, manifestando que 
" el voluntarismo de un pueblo 
y sus instituciones habían con
vertido a la Universidad en algo 
irrenunciable. Entramos ahora

Í

en un proceso de afianza
miento, la maduración es len
ta y se basa, ante todo, en la ca
lidad de pensamiento, no en la 
cantidad, como demuestra el 
que un profesor bien preparado 
no conoce el paro, mientras que 
los que se encuentran en esta 
situación, es porque han sido 
formados bajo mínimos”.

Isidro Ramos continuó di
ciendo en su discurso que la 
Universidad castellano-man
chega nace dentro de un pro

fundo cambio de estructuras 
tras la aplicación de la Ley de 
Reforma Universitaria, dentro 
de un marco legal descentrali
zado y autónomo que permite 
la competitividad entre univer
sidades lo que supondrá una 
mayor calidad de la docencia. 
La constitución del Consejo So
cial proporcionará una mejor 
representación de la sociedad 
contemplada en los Estatutos, 
dando juego a todas las ten
dencias.

La sombra de Caben J 
1 voló sobre el acto solerá 
1 he de apertura oficial de^ 

curso 1987-88 de la Uni 
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Ramos: "No 
hubo promesa 
de Facultades”

Arroyo: "No 
necesitamos 
cesarismos”

El rector sahente de la Uni
versidad, Isidro Ramos, mani
festó no saber nada de las dos 
Facultades anunciadas para 
Albacete, Económicas y Em
presariales ; " Esto son expecta
tivas que no sé quiénes las le
vantan y es a ellos a quien hay 
que pedir cuentas. Ni nosotros 
ni la Junta ha prometido nada. 
Unicamente fue la Junta quien 
hizo aprobó un esquema global 
de reparto de Facultades a lar
go plazo, pero no compete a 
ellos esto, sino que será el 
Claustro y la Junta de Gobierno 
quien decida, replanteándose 
el tipo de demanda educativa ".

El. decano de la Facultad de 
Derecho, Luis Arroyo, manifes
tó al término del acto inaugural 
que el rector ha realizado una 
excelente despedida y la confe
rencia también ha sido magnífi
ca, pues el conocimiento de los 
procesos históricos nos sirve 
para valorar más el presente. 
En cuanto a mis posibilidades 
de ser el próximo rector, tengo 
las mismas que cualquiera de 
los cuatro miembros de la Co
misión, pero el problema no es 
el de las personas, no necesita
mos cesarismos, sino alguien 
que represente un proyecto de 
desarrollo ''.

Díaz: "Una 
apertura 
significativa"

El director de la Escuela de 
Magisterio, Francisco Díaz, ma
nifestó que "había sido una 
apertura significativa, pues en
tramos en una etapa nueva, 
con Departamentos, y donde 
las Escuelas Universitarias ga
narán protagonismo con la apli
cación de la L.R.U.; los Conse
jos Sociales, por otra parte, evi
tarán suspicacias en torno a 
qué Facultad debe ir a una pro
vincia u otra y debe procurar 
potenciar no sólo el Campus de 
Ciudad Real, sino también los 
de otras ciudades. La de Econó
micas, mucho mé temo que se 
marche a Toledo".

Bono: "Región 
es igual a 
Universidad”

"Ha habido muchas empre
sas que hacer durante 4 años 
en Castilla-La Mancha y si tu
viera que destacar algunas de 
ellas, la primera seria el haber 
construido la propia Región, e 
inmediatamente después, la 
Universidad. Que sepa el rec
tor, Isidro Ramos, que los que 
somos temporeros de los car
gos públicos guardaremos un 
grato recuerdo suyo y un rincón 
en mi corazón. Está claro que 
porque tenemos Región, hay 
Universidad y porque hay Uni
versidad tendremos más pro" 
greso y tolerancia para no so
portar más injusticias".
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JESUS MORENO
itoi de la Universidad, un tema que no compete al Ejecutivo Autonómico, según Bono.
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En la junta de portavoces 

No se encontró solución 
al tema taurino

□ Antonio RODRIGUEZ

Según el director de la Escuela de Magisterio de Albacete

"Con los Estatutos, habrá
oblemas de representatividad”

hd^ '.^^^ '^® opiniones eran favorables a los Estatutos de
Diversidad aprobados recientemente por el Consejo

• _ tros. El director de la Escuela de Magisterio, por 
S Que estaban hechos a la medida de 

651 ades grandes, como la Autónoma de Madrid, 
90 que tenía que ver muy poco con Castilla-La

a di
xas

II Mancha.

Adolfo GIMENEZ
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decirles que hemos elegido el 
camino del progreso”.

Por su parte, el director de la 
Escuela de Magisterio de nues
tra ciudad, Francisco Díaz, veía 
un gran problema en estos Es
tatutos "y es que están hechos 
para grandes Universidades, 
como la Autónoma de Madrid, 
que no es nuestro caso. Por 
ejemplo, las Juntas de Gobier
no estarán compuestas por je
fes de Departamento, a los que 
corresponderán tantos profe
sores, ocupando en total el 60 
por ciento de la Junta; el resto, 
queda para personal del servi
cio de administración en un 30 
y aluijmos en un 10 por ciento. 
Se puede dar el caso muy pro
bable de que al río existir en

una localidad jefe de Departa
mento, en la Junta de Gobierno 
no podría haber ningún profe
sor, y estaría formado por na
die, es decir, cero. El gran pro
blema, pues, es el de la repre
sentatividad de los centros que 
según los Estatutos no se aco
plan a una Universidad inci
piente como la nuestra. Creo 
que el Claustro Constituyente 
encargado de refrendarios, ar
bitrará alguna fórmula que per
mita la gobernabilidad de los 
centros, pero es un problema 
dícil de resolver”.

Para el presidente de la Jun
ta de Comunidades, José Bono, 
el tema de los Estatutos era 
problema exclusivo de la Uni
versidad: “Mire, yo le voy a de
cir algo muy claramente. La 
Universidad es autónoma para 
hacer sus propios Estatutos y 
por lo tanto, para gobernarse. 
La opinión que el Gobierno ten
ga es absolutamente indiferen
te. Dicho esto, lo ha aprobado el 
Consejo de Ministros, y me pa
rece muy bien".
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Como anunciábamos, 
ayer tuvo lugar la junta de 
portavoces de los distintos 
grupos políticos municipa
les, en la cual se tenía pre
visto tratar el tema del futu
ro arrendamiento de nues
tro caso para la temporada 
venidera.

El orden del día de la cita
da reunión, estaba plagado 
de asuntos importantes, y 
por tanto, el asunto taurino 
se vio de una manera breve 
y provisional. Hubo por par
te de los representantes 
municipales, un cambio de 
impresiones en el que se pu
sieron de manifiesto, dos 
puntos que según un orden 
de prioridades eran los si
guientes:

1 .“ Renovar o no renovar el 
contrato a la actual empresa 
Camará-Pedrés.

2 .® En caso de no renovar
se dicho contrato, fue acor
dado por todos los presen
tes, en la junta, el acordar en 
fecha que no superase una 
semana, una reunión con el 
tema único y específico de 
formular un nuevo pliego de 
arrendamiento, o bien adop

tar otras medidas para la fu
tura gestión de nuestro 
coso.

No pudieron tratarse en 
profundidad todos los as
pectos que constituyen el 
nuevo sistema de adjudica
ción de nuestra plaza de to
ros, y no dudamos que en un 
corto plazo de tiempo, se lle
gará a soluciones coheren
tes.

Ull tiempo precioso

Lo ideal hubiera sido, que 
los toros ocupasen el mismo 
orden de prioridad o incluso 
más que otros temas, pero 
no ha podido ser, y es la- 
merjtable el tiempo precioso 
que se está perdiendo en 
darle solución a este esca
broso y complicado tema, 
del cual depende el futuro 
taurino de Albacete. Un fu
turo evidentemente gris y 
anodino, si se mantienen las 
mismas coordenadas em
presariales en nuestro coso, 
y que suponemos cambiará, 
si las bien pensantes cabe
zas de nuestros represen
tantes en la Corporación 
Municipal, son fieles a los 
planteamientos que hasta el 
momento exponen.

ELCONSEJO DE ADMINISTRACION DE
PUBLICACIONES 
ALBACETE, S.A. 

(PUBALSA)
CONVOCA JUNTA GENERAL 

EXTRAORDINARIA DE ACCIONISTAS
Que se celebrará D.M. el próximo día 3 de Noviem

bre de 1987 en el Salón de Actos de la Gaja Rural, C/. 
Tesifonte Gallego, N.^ 18, a las 19 horas en primera 
convocatoria, y el día 4 de Noviembre de 1987, en el 
mismo lugar y hora en segunda convocatoria, si no hu
biese “quorum” suficiente para la primera convocato
ria, que se celebraría con arreglo al siguiente

ORDEN^ELDIA
1 .2—Remoción y supresión, en su caso de la Junta de 

Fundadores. Modificación de los Estatutos Socia
les: modificación de los artículos 4, 7 y 8. Supre
sión del capítulo 2.® del Título III de los Estatutos 
(arts. 31 al 34 ambos inclusive) y modificación del 
art. 40, punto 18 del título III de los Estatutos So
ciales.

2 .^^—Ratificación si procede como miembro del C.A. de 
D. Manuel López-Vera Martínez.

3 .“—Ampliación, si procede del Consejo de Administra
ción a siete miembros y nombramiento de nuevos 
consejeros.

4 .“—Modificación del art. 3.“ de los Estatutos Sociales 
por cambio de domicilio social.

5 .*^—Ampliación del Capital Social hasta 50 millones de 
pesetas.

6 .—Ruegos y preguntas.
EL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE 

ADMINISTRACION
Fdo.: Manuel López-Vera Martínez
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LaFSP-UGT 
insiste ante 
los problemas 
del Hospital 
General

La FSP-UGT ha manifestado 
a los medios de comunicación 
su malestar por la situación 
existente en el Hospital Gene
ral de Albacete, “ya que el di
rector gerente hace caso omiso 
de todas y cada una de las rei
vindicaciones de esta centréil 
sindical, tales como: proble
mas en el vestuario de perso
nal, excesivas cantidades pa
gadas en horas extras, falta de 
criterio en cuanto a permisos, 
cambios de servicio de perso
nal sobre todo de enfermería 
por discrepancias con las su
pervisores, falta absoluta de 
promisión interna del personal 
e irregularidades graves en las 
contrataciones del personal".

Asimismo, FSP-UGT, sector 
sanidad ha denunciado la pu
blicación en el BOE del 12 de 
septiembre del decreto ley so
bre retribuciones del personal 
estatutario del Insalud por no 
ajustarse a los acuerdos firma
dos por la Administración y las 
centrales sindicales.

El general de 
la Guardia 
Civil Antonio 
Encinas visitó 
Albacete

El general de brigada, de la 
Guardia Civil, Antonio Encinas 
Cuervo, visitó nuestra capital 
en su calidad de segundo jefe 
de la Dirección General de Mu
tilados.

El general Encinas mantuvo 
en las nuevas instalaciones de 
la Delegación Provincial, en la 
Plaza de Antonio Andújar, una 
reunión con los miembros de la 
junta directiva, interesándose 
por la marcha de la entidad.

XH Curso de 
Programación 
“Basic” en 
la Escuela 
Politécnica

El próximo día 9 de noviem
bre comenzará en la Escuela 
Universitaria Politécnica de 
nuestra ciudad (en la carretera 
de las Peñas) el Xil Curso de 
Programación "Basic", con 
una duración total de cuarenta 
horas lectivas de carácter teóri
co-práctico con ordenador. El 
horario del curso será de siete a 
nueve de la tarde, de lunes a 
jueves.

Los interesados deberán for
malizar la inscripción en el pro
pio Centro, y el número de pla
zas se ha limitado a veinte, ce
rrándose la matrícula al cubrir
se dicho número. Una vez ter
minado el curso, los alurimos 
podrá realizar cuantas prácticas 
estimen oportuno en los mi
croordenadores del Centro de 
Cálculo de la Politécnica.

El presupuesto asciende a cien millones de pesetas

El proyecto de restauración del 
viejo Ayuntamiento, a punto

El proyecto de 
restauración del viejo 

Ayuntamiento ya está 
concluido. En el plazo más 

breve posible se 
acometerán las obras, que 

aún han de ser 
adjudicadas, con un 
presupuesto de cien 

millones de pesetas que 
posiblemente serán 

financiadas en un 
cincuenta por ciento por la 

Diputación Provincial.

Rosa VILLADA

El proyecto de restauración 
del viejo Ayuntamiento ya está 
concluido. Según nos informa 
el concejal de Urbanismo y por
tavoz del Grupo Sociahsta, Je
sús Alemán, la fachada se res
taurará conservando todas sus 
características y en el interior 
se procederá a un vaciado para 
que la antigua Casa Consisto
rial quede convertida en sala 
de exposiciones. Museo de la 
ciudad y lugar permanente 
para la ubicación de la Banda 
Municipal de Música.

En la planta baja, a ambos la
dos de la escalera central que
dará instalado el Museo de la 
ciudad. En la primea planta, lo 
que antes fue salón de Plenos, 
se conservará con su mobilia
rio, aumentándose el espacio 
destinado al público para que 
la sala pueda utihzarse para 
conferencias.

El resto de la primera planta 
y de la segunda, quedarán con
vertidas en dos espaciosas sa
las de exposiciones, con mucha 
luz, gracias a grandes cristale-

El juicio se celebra hoy

Salas: “El atestado contra Pérez Pena 
y Navalón respira un tufo franquista”

Rosa VILLADA

Fernando Salas, presidente 
de la Comisión contra la tortura 
será el defensor de José Ma
nuel Pérez Pena y Sebastián 
Navalón, en el juicio que se ce
lebra esta mañana en la Au
diencia Provincial de Albacete 
por delitos de atentado e insul
tos a la autoridad y cuatro fal
tas por lesiones, con relación a 
los hechos ocurridos el día 12 
de junio del año pasado duran
te una concentración ante el 
Gobierno Civil a favor del abor
to libre y gratuito.

En el transcurso de una rue
da de prensa celebrada ayer, 
Fernando Salas manifestó que 
pediría la absolución para sus 
defendidos por entender que 
no existen los delitos que se les 
imputan. Salas añadió que Pé
rez Pena y Sebastián Navalón 
se encontraban en el lugar de 
los hechos, “no como protago
nistas, sino como apoyo a las 
mujeres que se encadenaron. Y 
allí estaban cuando, debido a 
una actúación violenta de la Po
licía Nacional, que actuó indis
criminadamente desde un prin

LUIS MIGUEL

Aspecto de la primera, segunda y tercera planta del viejo Ayuntamiento en el 
proyecto de restauración.

ras, sin que las paredes lleguen 
a la fachada del edificio. La al
tura de cada una de las plantas 
alcanzará los cuatro metros y 
medio con lo que se podrán ex
poner, además de obras pictóri
cas, esculturas de gran tama
ño.

La tercera planta del edificio 
se insonorizará con el fin de 
que en ella pueda instalarse 
definitivamente la Banda Mu
nicipal de Música. Igualmente, 
el nuevo Centro Cultural conta
rá con un gran sótano que hará 
las veces de almacén para las 
obras que puedan exponerse 
en las salas de exposiciones.

El proyecto que aún no está 
adjudicado, se llevará a cabo 
con un presupuesto de cien mi
llones de pesetas. La financia
ción del mismo, según nos ex
plica Jesús Alemán, correrá a 
cargo, en un cincuenta por 

cipio dirigiéndose a los acusa
dos, se produjo un forcejeo y un 
tumulto en el que ellos fueron 
materialmente arrastrados y 
violentamente detenidos en 
una actuación en la que partici
paron más de 20 policías nacio
nales".

Fernando Salas afirmó que la 
actuación de la Policía Nacional 
había sido "desmedida y despro
porcionada", añadiendo que 
los acusados “han sido utiliza
dos como chivos expiatorios 
por parrte de la policía, y man
tenidos por el fiscal, para dar 
un escarmiento, ya que en el 
atestado policial se dice que 
ambos mantienen buena con
ducta en la esfera privada pero 
mala en el ámbito público por 
militar en un partido extrapar
lamentario —y lo dicen con áni
mo peyorativo, como si fuera 
ilegal—, ser izquierdistas y par
ticipar en manifestaciones de 
ecologistas, mujeres y parados. 
Curiosamente —añade— con
sideran a los parados entre los 
grupos extremistas".

El abogado defensor conti
núa diciendo que con la deten
ción de Pérez Pena y Sebastián 
Navalón “se está haciendo una 

ciento, de la Diputación, con 
motivo del V Centenario. El res
to, aunque aún no está estable
cido con seguridad, se tratará 
de financiar a través de la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha y a través de la Comu
nidad Económica Europea, 
siendo la primera vez que en 
nuestra ciudad se sigue este 
cauce de financiación para una 
obra de un organismo público.

Hay que señalar que el pro
yecto de restauración del viejo 
Ayuntamiento incluye una es
calera cerrada en su interior, 
que exige la normativa contra 
incendios.

La acometida de las obras se 
llevará a cabo en el plazo más 
breve posible, éri cuanto hayan 
sido adjudicadas, sin que hasta 
el momento se haya estableci
do un plazo para su comienzo y 
terminación. 

Casi acordado 
el reparto de 

administrativos 

para los grupos 
del municipio "

Los grupos politicos dí 
Ayuntamiento, Uegaron aya 
en la reunión de la Junta di 
Portavoces a un principie^ de 
acuerdo con relación al tema di 
los auxiliares administrativa^ 
que los distintos grupos pedí 
para sus despachos. Como 
publicó ayer este periódief 
AP ni IU ni el CDS estaban d 
puestos a aceptar la propuá 
del Grupo Socialista de cont 
con 10.000 pesetas por ca 
concejal para contratar po( 
cuenta a los auxiliares admi 
trativos.

Según nos informa el po 
voz del Grupo Socialista, Je 
Alemán, en la reunión de 
Junta de portavoces se qui 
prácticamente decidido quI 
coalición Izquierda Unida y 
CDS tendrían un auxiliar adr 
nistrativo cada uno a medial' 
nada. Alianza Popular contí 
con otra persona a icma 
completa, y aún queda por d 
cidir si el Grupo Socialista te 
drá dos auxiliares administ^ 
vos o uno a jomada complsta 
otro a media jomada. ^.

Sobre este particular Je 
Alemán nos comenta que 
oposición ve claro que neo 
ta medios para hacer oposici 
pero ya no lo ven con respec 
nosotros, y también neces 
mos medios para gobernar P 
que concejales somos tod 
pero hay 13 concejalías cuye 
responsabilidad es nuestra • j 

Finalmente el portavoz dé 
Grupo de gobierno señala 
“se llegará fácilmente a 

acuerdo, respetándose la P 
porcionalidad en el rep 
los medios".

privación de los derechos cons
titucionales, ya que la Policía 
Nacionardemuestra una inten
cionalidad discriminatoria por 
la ideología de esas personas”. 
Asimismo Salas afirma que “el 
atestado que se ha hecho respi
ra un tufo franquista y de puro 
machismo porque a las mujeres 
que se encadenan pidiendo el 
aborto libre y gratuito se las 
pone en libertad —después de 
llevárseias detenidas encade
nadas, como si fueran una ris
tra de esclavas— y se busca 
como responsables a los hom
bres porque las mujeres son 
demasiado tontas y necesitan 
un director de orquesta".

El presidente de la Comisión 
contra la tortura manifestó, 
igualmente, que piensa pre
sentar un total de cincuenta 
testigos, “pero yo no vengo a 
plantear guerras a la Audiencia 
de Albacete. Si el juicio se desa
rrolla con normalidad, estoy 
dispuesto a suprimir muchos 
testigos".

El fiscal que actuará en la vis
ta será, con toda probabilidad, 
Mariano Monzón, quien en su 
calificación final ha solicitado 
para los acusados, dos años de

j Sala», deÍ8^f i 
Fernando Pena y Navalón. l

HlSl

nr el d«’'‘® 
prisión menor ^ *,j 
atentado a un 
toridade insulte ^I,s^ 
de arresto maye'P^„„„. 
y por cada una da l „
ta=‘>'‘““Tdalas“’=‘" 
yotyelpa9“‘‘''‘ 

u hace0*^ h absoW” » comisión PJ ^^pogid^ ® 
P'°'®^a‘^°„caboe«“‘’ ■ 
y llevado a c H
solidaridad. ■
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SOLUCIONES CORSA.

4 puertas 
1.104.384 pts. 
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A la hora de comprar un coche 
olvídese de problemas.

Los Opel Corsa le ofrecen las 
mejores soluciones. En tecnología. 
La de la mejor ingeniería 
alemana. Con diferentes motores: 

1.0,1.2 y 1.3 en versión 
gasolina. Y 1.5 en diesel.

C
O

 

íC
O

 

en

desde

Con distintos 
equipamientos: 

Swing, City, 
GL y GT.

Y con 
modelos de 3, 

4 y 5 puertas.
Ibda una serie de 

soluciones. Y en precio. El más 
competitivo del mercado. Porque 
nadie da tanto por tan poco. 
Compruébelo. Es la mejor 
solución.

Opel Corsa. Ingeniería alemana 
a su alcance.

r̂ 7 OPEL ^
RESPALDADO POR GENERAL MOTORS.
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Los profesores de BUP 
ya tienen sindicato

Con el principal objetivo de 
representar a los profesores de 
bachillerato ante los organis
mos públicos ha quedado cons
tituida la Asociación de Profe
sores de Bachillerato, APB, 
siendo elegido como presiden
te de la asamblea provincial 
Antonio Quintanilla Castillo, 
profesor en el Instituto núm. 2.

Esta organización tiene re
presentatividad regional y es
tatal, habiéndose integrado en 
el Sindicato Independiente del

Funcionariado, CSIF, de cara a 
las próximas elecciones sindi
cales entre el funcionariado de 
la Administración pública.

La APB pretende a su vez ser 
el asesor jurídico de los profe
sores en cuanto a la defensa de 
sus derechos se refiere, reivin
dicando las mejoras económi
cas y sociales que se conside
ren oportunas. En la actualidad 
existen en Albacete unos trein
ta afiliados a este sindicato.

Carretera de Las Peñas, 37
Apartado 271

CEREALES 
ABONOS 

SEMILLAS 
Y 

SECADEROS

Tlf.: 22 48 54 
02080 ALBACETE

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semana n? 42 - Cotizaciones del día 15 de Octubre de 1987

PRECIOS INDICATIVOS 
Ras./kg. Diferencia

CEREALES Y LEGUMINOSAS

Cebada 2 car. para cerveza .... 23 =
Cebada de más de 64 Kg/Hl ... 22’70 =
Cebada 6 carreras de 57hasta 60 Kg/H. ... 20’75 =
Avena..................................................23’75 =
Centeno ............................................. 23’50 =
Maíz secadero .................................26’50 —0’50
Yeros ................................................s/c
Vezas ........... ...................................s/c
Lentejas ..........................................s/c
Alfalfa (Heno) ...............................12.50-13

OVINO

Corderos de 10 a 15 Kg.
Media de 12’50 a 13 K.................595-605 +5
Corderos de 15’5 a 19 Kg.......... 525-535 -1-5
Corderos de 19’5 a 23 Kg. ....... 480-490 4-5
Corderos de 23’5 a 28 Kg.......... 440-450 -1-5
Corderos de 28’5 a 32 Kg.......... 405-415 -1-5
Corderos de 32’5 a 38 Kg.......... 370-375 -1-5
Oveja gorda .................................. 75 =

PORCINO

Selecto ................................... ,.......156 — 2
Normal ........................... ................ 153 — 2
Graso.................................. .............150 — 2
Lechones normal hasta 18 Kg ........... 190 — 2

CONEJO (Más de 100 hembras)

Conejo joven de 1’800-2’200 k...... 260
Conejo desvieje...........................65-75

ORDEÑADORAS * ZOOSANITARIOS 
CORRECTORES PIENSOS * LECHES MATERNIZADAS

LABORATORIO SOBRINO LABIANA EESa 
ANALITICA

El secretario estatal de FETE, en Albacete

En diciembre podría firmarseel 
convenio de enseñanza privada

Alrededor de 500 
trabajadores de enseñanza 

privada podrían ver 
firmado su primer 

convenio colectivo desde 
1972 el próximo mes de 
diciembre en Albacete, 

según afirmó ayer el 
secretario estatal de 

Enseñanza Privada de 
FETE-UGT. La 

homologación de la 
jornada parece que será el 

obstáculo mayor para 
establecer el diálogo con la 

patronal.

□ José Angel MARTINEZ

Femando Pérez, secretario 
estatal del sindicato de Ense
ñanza Privada integrado en 
FETE-UGT y miembro de la eje
cutiva confederal, ofreció ayer 
en los locales de la citada orga
nización en Albacete una rueda 
de prensa en la que expuso el 
criterio del sindicato de cara a 
las elecciones sindicales en el 
sector, el converúo pendiente

relega, s.l.
Avda. Ramón y Cajal, 32 - Tlf. 21 47 69 - 02005 ALBACETE

Un momento de la rueda de prensa.

con la patronal y la homologa
ción salarial y de jomada con 
los trabajadores de la enseñan
za pública. '

Pérez inició la meda de pren
sa haciendo referencia a este 
último aspecto, anunciando el 
compromiso del MEC para fi
nanciar la homologación pro
gresiva y hasta el 95 por ciento 
de los salarios de los trabajado-

res de la privada con los de 
enseñanza pública, afinnai 
que para el año próximo est 
colectivo registraría un inci 
mentó salarial del 7'34 por cíe 
to como primer paso haa 
equiparación que se c 
en 1993. El secretario esui
continuó haciendo referencia

los trabajos que en estos iw^ K 
mentos realiza FETE-UGT de

FETE-UGT ratifica sus 
denuncias de irregularidades

El sindicato FETE-UGT de 
la enseñanza nos ha remiti
do una nota en la que con
testa a las afirmaciones he
chas por otro sindicato, el SI- 
TRE. FETE se ratifica en sus 
denuncias de irregularida
des en la política educativa 
en la provincia, en estos tér
minos :

'‘En relación con la con
testación del SITRE-UCSTE 
a las acusaciones de FETE- 
UGT sobre las irregularida
des cometidas por el direc
tor provincial de Educación 
en la elaboración de las lis
tas de interinos, hemos de 
manifestar lo siguiente:

l.“ No es la primera vez 
que el SITRE defiende a 
José Antonio Almendros y 
ataca a los “actuales res
ponsables de FETE-UGT", 
que son los que han venido 
criticando la mala gestión 
que ha realizado y que el SI- 
TRE parece compartir. Ellos 
sabrán por qué...

2.® Si el SITRE hubiese leí
do correctamente el comu
nicado de FETE, habría 
comprobado que. ni se pone 
en duda la honorabilidad de 
ninguna compañera, ni exis
ten posibles injurias cuan
do nosotros sólo hemos de
nunciado unas anomalías.

3.® Defendemos el legíti
mo derecho de doña Victoria 
Montero —y de todos los 
compañeros— a reclamar, si 
se consideran perjudicados. 
Mas nos extraña que. sien
do la Dirección Provincial de 
Educación tan renuente a 
aceptar reclamación alguna, 
lo hiciese con la de dicha se
ñora, aunque —según los

datos que obran en nuestro 
poder— vulnerando abierta
mente la Base 4.® de la Reso
lución de la Dirección Gene
ral de Personal, de 11 de 
mayo de 1987, por la que se 
dan normas sobre estas 
cuestiones.

4.® En cambio, no nos ex
traña que el SITRE efectúe 
la misma recomendación 
que suele realizar la Direc
ción Provincial: un recurso^ 
así, cuando se resolviese, 
dentro de un par de años, no 
tendría remedio el perjuicio 
ocasionado a 400 compañe
ros, pues alguien ya se ha
bría beneficiado de un dere
cho ilegítimamente concedi
do. FETE-UGT solicitó, por 
escrito, al director provincial 
de Educación, la documen
tación que evidencia las ar
bitrariedades perpetradas. 
Lamentablemente, tal vez 
debido a una téctica oscu
rantista y escasamente de
mocrática, no nos ha sido fa- 
cihtada. Por algo será...

5.® FETE-UGT jamás res
paldará —con su presencia 
y presumible aquiescen
cia— las irregularidades 
que cometa la administra
ción educativa. Si el SITRE 
desea hacerlo. está en su 
derecho, pero no debe pre
sentarlo como modelo a imi
tar. Hasta ahora, parece que 
“los responsables de FETE- 
UGT son los que sí están 
procurando velar por la lim
pieza y claridad que debe 
imperar en la administra
ción educativa provincial. Si 
todos hicieran igual, otro ga
llo nos cantara ’’.

cara a la negociación colec^ - 
del convenio del sector; “haeí ú 
ahora —manifestó— el seds 3 y 
se ha estado rigiendo confuí js 
convenio franquista creado ei 
1972 por el sindicato vertical ele 
convenio que ahora negocie «, 
mos con la patronal tropez^ c.: 
con el problema de la horado 
gación de jomada, que Wii 
comoserecordajáelBOTOj.. 
las movüizaciones durantes < 
curso anterior . i

Por otro
en el interes

lado, Pérez >gí

los trabajadores „. 
el debate social que se ^ 
con el proyecto-de re^J 

Enseñanzas
discutir en Pío^ obs^ ‘««1 

var el diseño, P cü
realización del nusmo 
económicos con cn
etc.’’, aclaró.

¿ontarf '¿el

, FernandoFinalmente, piiix
consideraba uno ^.^^^ ._^ 
pales motwo^,^,,|» ,^ 
bacete, porp^rETE-U^^ ^ 
talecimiento de^¿.g_de2 ^ 
laprovmciaalba ^,.
a las próximas el ,..
cales entre eUimcn 
la actualidad 
centros du«
con la 
este curso d 
DES, ffozan o con
cón el ^^',gios trab^P 
los salanos ^^ament^-^íe 
se perciben dir gios 
Ministerio con s ¿el
supuestos Gene 

do.

t80.000P«SS.**

chiUerato “L^U» 
nómica que ^P^zaP^ 
dores de la encentó

primera. E ^jg^to 
.01 ochenta P existe*’
centros
España ®"^iel^í^^ 
concertación con
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ALBACETE/ENTREVISTA
Se inaugura a primeros de noviembre

huevo Sanatorio del Rosario dispondrá 
lelas mejores instalaciones de la región

Para primeros de noviembre está prevista la 
auguración del Sanatorio del Rosario, totalmente 
(lielado, reconstruido con arreglo a la más avanzada 
opción de asistencia médica. Ha sido una iniciativa

que ha de tener una repercusión extraordinaria tanto en 
la capital como en la provincia por las altas prestaciones 

de que estará dotado.

Viernes, 16 de
Octubre de 1987

isociedad "Cooperación 
■j io^liiiiúrgica S.A.” se 

íjyó con la compra al 
3 Ernesto Turégano del 
co del Rosario, inte
nse dicho médico en la 
a Hubo una etapa en la 
is dirigido por la doctora 
® Gutiénez Galiano.'
¡alague se sugirió la re- 
L^ón porque el inmueble 
sel adecuado para una 

. a asistencia médica, las 
acones no respondían a 
sesidades de los médicos 

J a enfermos. Entonces se 
de lí rám junta general y se 
^’^d iti acuerdo de reconstruir

ntorio. Se nombró un nue- 
“® Kejo de administración, 
ó®® ido por Felipe Gómez 
^ j ®>. í integrado por presti-

¡tata
íüiédicos de la capital.

icial residente, Felipe Gonzá- 
n» tsinforma:

¥

1
Fachada del Sanatorio.

T d íiconiienzo de este nuevo 
di» "a se hizo una invita- 
lasf ¡médicos, entidades pú- 
adc ¡yprivadas, organismos, 
n al f^aquecolaboraranenla
loen

Una sociedad abierta a médicos, empresarios 
y organismos públicos y privados

“Una alternativa en la
medicina privada”

aL£
"^on del proyecto a tra- 

■i® ampliación de capital 
®®stá suscribiendo. No
■ ® se acudió a la finan- 

delBan- ^J^to Industrial que ha 

importantes 
1 en magnificas con- 
J^^odichaenti- 
^■^ >05 trámites, loque 
^Jrtunidadde agra- 
Mhcamente.

el accionistas? 

;2rr"“

noto

o

¡ai

cia primaria, cirugía general, 
toco-ginecología, otorrinolarin
gología, etc. hasta un total de 
inversiones supera los 100 mi
llones de pesetas.

—¿Cuáles son las caracterís
ticas del nuevo Sanatorio?

—Las obras realizadas con 
escrupulosidad y esmero por la 
empresa Gómez y Moraga S.A., 
a la que me complace agrade
cer su colaboración, nos permi
tirán disponer de 45 camas, con

quirófanos de alta tecnología, 
laboratorios de anáfisis, servi
cio de urgencia de 24 horas, la
boratorio radiológico, etc. en 
una superficie de 481 metros 
cuadrados en el semisótano, 
651 en la planta baja; 356 en la 
primera; otros tantos en la se
gunda y 321 en la tercera, apar
te de 521 metros cuadrados de 
terrazas, y zona ajardinada.

Felipe Gómez ha resaltado la 
singular importancia de este 
nuevo Sanatorio del Rosario

que constituirá, sin duda algu
na, una garantía total para una 
asistencia médica a nivel de las

* ?.«» los®1 9rueso ac-
^íetoMJ". ‘''‘^ Profesio- “««iionaalbaceten-

iB^S¡, ® el capital in- 1

atorio para Albacete

niíllo-
■^ fase, en la

* >. se h^í"^®
- '''‘^suni^ hecho una 

¿***4 '’=^“®Ar-

mo-

<0 E
^S ^^^
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Felipe Gómez.

mejores de España, pero ha 
significado, igualmente, que la 
sociedad está abierta a todo 
tipo de colaboraciones con pro
fesionales de la medicina, enti
dades, que quieran formár par
te de este grupo de accionistas, 
guiados con la mejor voluntad 
de mejorar la calidad de la Me
dicina albacetense.

e o es w Soco uma 
lUisicM 56 US «5&<n5C6'?

"^j' ^^x  7*y   ^TT 
^WiÚÉÓi,'*' 

momentos

El reloj 
parado

En pleno Altozano, 
cuando parece que due
len las puertas cerradas 
del viejo Ayuntamiento, 
el familiar reloj lleva unos 
días parado en las “diez y 
veinte". El encargado de 
darle cuerda se ha olvida
do de él, o quizá algo le 
falla en el mecanismo, sin 
que hasta ahora le haya 
tomado el pulso el facul
tativo correspondiente. 
Parece un síntoma de 
abandono, de lamenta
ble abandono porque los 
españoles necesitamos 
saber qué hora es cuando 
estamos en su plaza prin
cipal, en ese centro urba
no afectivo y tradicional, 
donde, por ejemplo, se 
retinen las gentes para 
tomar doce uvas ydespe- 
dir a un año. Los proyec
tos sobre ese caserón, 
desde donde se ha dirigi
do la vida ciudadana du
rante tantos años, se van 
a poner en marcha en 
breve, como informamos 
en este mismo número.

El alcalde José Jerez 
nos declaraba no hace 
mucho tiempo que se es
taban haciendo cosas, 
que las gentes las ven y 
las comentan, comproban
do un Albacete que está 
creciendo a más ritmo 
que ninguna ciudad'. de 
Castilla-La Mancha. Nos 
habló, entonces, de im
portantes proyectos 
como el bulevar de la Cir
cunvalación, como el 
“ campus ” universitario, 
como otros importantes 
proyectos sobre servicios 
diversos de alcantarilla
do, aguas, bomberos, 
etc.

Eran palabras alenta
doras para nuevas ilusio
nes. Era la comprobación 
de que el reloj del alcalde 
seguía marcando las ho
ras, como la vieja can
ción; pero, ahora al ver el 
del Ayuntamiento para
do no hemos podido evi
tar un sentimiento de 
tristeza, como si las pro
mesas del alcalde se las 
hubiera llevado el aire. 
Pero parece ser que no, 
que todo funciona, me
nos por un descuido, el 
reloj de la vieja Casa Con
sistorial.

Luis 
Parreño.

£M TU GASO SEÍM 
DBSiuJSkSl 56 LOS
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Homenaje a 
la Guardia
Civil el día 
de su fiesta
patronal

□ J. M. GOMEZ

Con una misa y posterior pro
cesión se conmemoró la festivi
dad de la Virgen del Pilar, pa
trona de la Guardia Civil.

La imagen era portada por el 
comandante del puesto y guar
dias francos de servicio, acom
pañados por las autoridades lo
cales y gran cantidad de púbü- 
CO.

Seguidamente, en el Cuartel 
tuvo lugar un acto de confrater
nidad en el que se sirvió una 
copa de vino de honor, siendo 
ocasión de testimoniar al bene
mérito Cuerpo su reconoci
miento como garantes del or
den constitucional, de la segu
ridad personal, la defensa de 
los bienes privados y públicos y 
el mantenimiento de las liber
tades para todos en general, 
sin la menor distición.

Creemos sinceramente que 
la sociedad está en la gran ma
yoría con la Guardia Civil, con 
la que hay que colaborar para 
que su labor pueda ser fructífe
ra, pues los únicos enemigos 
que puede tener son los terro
ristas, los amigos de lo ajeno y 
todos los que intenten vulnerar 
la ley.

En esta fecha tan entrañable 
para ello, los alatozanos han te
nido un recuerdo para los que 
en cumplimiento de su deber 
cayeron víctimas de la incom
prensión, intransigencia y fa
natismo de los terroristas y de
más delincuentes, pidiendo 
una oración para ellos.

BUSCA
UN COMERCIAL 

HOMBRE 0 MUJER
SE REQUIERE:

— Persona dinámica.
— Buena presencia.
— Don de gentes.
— Estudios medios o supe

riores.
SE OFRECE:

— Ingresos del orden de un 
millón a millón y medio (su
perables).

— Contrato mercantil.
— Formación a cargo de la 

empresa.
— Incorporación inmediata.
— Grandes posibilidades de 

promoción y de incorpora
ción a plantilla.

FIRMA LIDER DEL SECTOR 
interesados, presentarse en C/. Bata

lla del Salado, 37 de 4 a 6.

Comienza sus actividades la nueva j 
Asociación de Ex-Alcohólicos

Gracias a la iniciativa de un grupo de personas que han 
contado con el apoyo de la parroquia local y los servicios 

sociales comunitarios, en Tobarra se ha creado una 
Asociación de Ex-Alcohólicos, que realizan reuniones 

periódicas todos los martes de siete y media a nueve de la 
noche.

José GARCIA

Con la edición de un tríptico 
estremecedor en el que se in
forma claramente sobre este 
problema que nuestra socie
dad no puede seguir obviando, 
se pretende dar a conocer la 
exitencia del grupo de ex-al
cohólicos de nuestro pueblo.

El tríptico da cuenta de los 
estudios realizados por la Or
ganización Mundial de la Salud 
según los cuales el alcohol es 
una dorga que “como las ilega
les (opio, morfina, heroína, 
coca, LSD, cannabis, etc.), pue
de llegar a provocar infinidad 
de^ perjuicios de tipo familiar, 
laboral, social y fisiológico a las 
personas que hagan uso y abu
so de él". Según esta misma in
formación en España puede ha
ber más de cuatro millones de 
alcohóhcos y aparte de otras 
consecuencias el uso de bebi
das alcohóhcas afecta negati
vamente a todos y cada uno de 
los órganos de nuestro cuerpo 
provocando "además de de
pendencia infinidad de enfer
medades". Se citan como en
fermedades más corrientes, 
gastritis y úlceras, hepatitis, 
diabetes, cirrosis, etc. y conse-

cuencias como la pérdida de 
memoria e impotencia.

“En nuestra sociedad casi 
todo el mundo toma bebidas al
cohólicas. Unos son bebedores 
normales que no pierden el 
control y dependen del alcohol 
pero hay otros que enferman. 
El alcohólico es un enfermo, no 
es un vicioso", éste es uno de 
los párrafos con los que el gru
po de ex-alcohólicos tobarre
ños quiere dar a conocer la ver
dadera problemática derivada 
de la constante dependencia 
de bebidas alcohóUcas deste
rrando las descalificaciones 
que normalmente se suelen ha
cer, sobre todo en sociedades 
pequeñas como la nuestra con 
respecto a los alcohólicos.

Otro dato que aporta el folle
to es el de que el uso del tabaco 
y del alcohol potencia el cáncer 
de boca y faringe siendo la cau
sa directa de dieciséis mil 
muertes al año en nuestro país.

Por último, los ex-alcohólicos 
tobarreños dicen que “nuestro 
primer objetivo es desmentir 
todos los tópicos culturales re
lacionados con el uso de bebi
das alcohóhcos y que tanto 
daño están cáusando a nuestra 
sociedad". En este sentido.

Perióflicamente se emitan programas especiales de la Asociación Provind 
Ex-Alcohólicos. 1

prosigue el folleto, "el alcohol 
no quita en frío, no es un ali
mento (provoca anemia) no es 
bueno para el corazón, no es 
afrodisíaco, perjudica las rela
ciones sexuales, etc.

Y termina diciendo que, sin 
embargo el alcohol, “sí que da 
atrevimiento a los débiles en la 
calle, en la carretera, en el tra
bajo, las estadísticas de inci
dentes, accidentes y delitos de 
sangre producidos bajo los 
efectos de bebidas alcohóli
cas dan fe de ello".

Es ésta una buena noticia, 
porque el principal signo de in
terés despertado por hombres 
y mujeres en relación a la solu
ción del tema está, a mi enten-

der, en hablar claramente 
bre el mismo y en la actit» 
asociativa (unión de fuer® 
'Íl alcoholismo existe, y nuestrí 
pueblo no es una excep® 
decenas de personas tien^ 
gún tipo de problemas dei^ 
dos del uso del alcohol, C<^ 
actitud de este grupo de pet^ 
ñas tobaneñas es posible ™ 
se pueda prestar ayuda a otra 
famihas con problemas de'® 
coholismo, así que no lo du& 
“ si tienes un familiar o a® 
alcohóüco consulta a cu^ 
asociación de ex-alcohólitx^ 
que son alcohólicos rehab® 
dos que con sus padeciinia^ 
pasados y su experiencia pue
den ayudarte. Su testiiii® 
personal vale más que md pa
labras”. 1

CHINCHILLA

I.U. pide elecciones para 
alcalde pedáneo de Villar

El concejal y portavoz de Iz
quierda Unida, en el Ayunta
miento de Chinchilla, ha pre
sentado una moción sobre la 
elección del alcalde y junta ve
cinal de Villar de Chinchilla.

de pedáneo y junta vecinal en 
el Villar el domingo día 20 de di
ciembre del 1987.

Se divide en esta moción:
‘^Todos los partidos políticos 

que concurrieron a las pasadas 
elecciones y que estamos re
presentados en el ayuntamien
to, nos comprometimos en 
nuestros programas electora
les a realizar dichas elecciones. 
Pasados varios meses de toma 
de contacto es el momento de 
adoptar el acuerdo plenario 
convocándolas.

Por todo lo cual el concejal 
que suscribe, propone se adop
te el siguiente acuerdo:

Convocar elecciones a alcal-

Podrá presentarse a dichas 
elecciones todos los partidos, 
federaciones, coaliciones polí
ticas constituidas legalmente y 
grupos independientes que es- 
tén avalados con un 5 por cien
to de los electores del Villar de- • 
bidamente acreditados.

Las candidaturas estarán 
compuestas por tres personas, 
ordenadas del uno al tres, enten
diendo al que figura en primer 
lugar como candidato a alcalde 
y los restantes a vocales. Podrá 
añadirse un suplente.

Será proclamado pedáneo 
del Villar la persona que enca
bece la lista más votada. Los 
vocales se adjudicarán propor-

Vista de la Ciudad de Chinchilla.

p.'^

cionalmente al número de vo
tos obtenidos por cada candi
datura.

Serán electos y elegibles to
das las personas mayores de 
edad incluidas en el padrón 
municipal del Vilar.

El Ayuntamiento dispondrá

•1
 I

de todos los m<^^;S:a 
y personales P^^g 
de estas elecc^^ggté^

Paratodoloqj^51o«^

blecddoenl«^l,„d»** 
neralencuanw»*» 
localMse"®’'

DISTRIBUIDOR DE 

EXTINTORES EN ALBACETE

A
 X ■

SEGURIDAD Y MANTENIMIENTO SA 
LA SEGURIDAD A SU^ERVlyL

» S ►

- SISTEMAS DE SEGURIDAD
- CAJAS FUERTES
- REJAS EXTENSIBLES
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Grande por el poder de su mecá
nica.

Con motor Turbo Intercooling 
12 litros, 3óO cv. de potencia y mu
chas novedades en su interior.

Grande por su nivel de confort. 
Con una insonorización a la altura 
de los mejores camiones europeos.

Grande por su diseño. Con una 
línea aerodinámica que penetra en 
el viento y reduce el consumo de 
combustible.

Grande por las dimensiones de 
su cabina. Con un habitáculo am
plio y espacioso. De 2,30 m. de 
ancho y hasta 2 m. de alto. Impre

sionante.

1

a

Así es el nuevo PEGASO Tro- 
ner. Grande entre los grandes. 
Pruébelo, a lo grande, en su Con
cesionario PEGASO.

:í<
W

S«
«^

^

I

Es

buna

Concesionario Oficial: COMALSA. Ctra. de Madrid, Km. 240. Tel. (967) 21 06 61. 02006 ALBACETE
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Bases para al reforma
educativa (3)

JOAQUIN MUÑOZ 
CANTOS de (FETE-UGT)

Educación permanente 
y Educación Especial

A educación de adultos 
debe contemplar —en

tre otros— aspectos formati
vos, ocupacionales, de desarro
llo personal y de coordinación 
de los distintos elementos que 
se consideren implicados en el 
tema, dada su proyección real 
en el proceso.

También debe disponerse la 
utilización de los medios de co
municación social con carácter 
institucional, como instrumen
tos fundamentales de forma
ción e integración dentro de la 
sociedad.

FETE-UGT defiende el térmi
no atención educativa especial 
en lugar del término educación 
especial, por ser éste peyorati
vo y marginador. La integra
ción es un principio fundamen
tal de la tarea educativa, enten
diendo como integración la nor
malización social y profesional 
del sujeto discapacitado. Para 
un adecuado desarrollo del pro
ceso integrador, consideramos 
imprescindible una serie de 
condicionamientos cuyos pun
tos básicos serian; el diagnósti
co precoz de las discapacida
des, la atención educativa es
pecial desde edades tempra
nas en los ambientes naturales 
del niño (hogar, barrio, guarde
ría, etc.) y la mentalización de 
todos los miembros de la comu
nidad educativa para facilitar 
una actividad positiva hacia la 
integración.

Además, serian precisas una 
serie de medidas; formación y 
reciclaje del profesorado, flexi
bilización de metodologías y 
programas. supresión de barre- . 
ras arquitectónicas, dotación 
de recursos materiales y perso
nales, etc.

Bachillerato 
y Educación 

Técnico-Profesional

Dentro de la llamada Educa
ción Secundaria, el Bachillerato 
debe proporcionar la base cien-

CARTAS----------------------

Animales sin 
collar

En esta ocasión el significado 
de —animales sin collar— es 
para los indignos hinchas agre
sivos, que en las gradas de las 
canchas deportivas traumati
zan a las mayorías con su abe
rrante comportamiento.

Aún recuerdo la masacre de 
Bruselas, la batalla campal en
tre ingleses e italianos “guerra 
de pólvora" entre, des países — 
pues bien— ahora se ha cele
brado el juicio por las autorida
des inglesas para atribuir con
denas a los responsables. Aun
que el (POTO) lo van a pagar 
una veintena de indignos vapu
leantes —los restantes como 
caballeros— pero así es la vida, 
pues bien los energúmenos 
que protagonizaron esta ava
lancha humana produciendo 
una cuarentena de muertes 
son naturales de Inglaterra (la 

tífica para continuar los estu
dios universitarios o también 
brindar una serie de conoci
mientos que le preparen para la 
vida laboral,, cumpliendo esto 
dos objetivos fundamentales: 
formación científica sólida y, a 
la vez, polivalente. Serian tres 
los componentes esenciales; 
un tronco común para todos los 
alumnos: una serie de modali
dades, entre las que optan los 
alumnos de acuerdo con sus 
preferencias; y un cursó profe
sional terminal para aquéllos 
que deseen obtener, junto al tí
tulo de Bachiller, una cualifica
ción profesional de grado me
dio.

A partir de la formación bási
ca, han de establecerse pasare
las de diferente cualificación 
profesional, con el fin de vincu
lar la enseñanza post-obligato- 
ria a la política de empleo.

Los niveles de cualificación 
serian los siguientes:

1®.— Definido como la prepa
ración profesional que se ad
quiere en la escuela o en el mar
co de estructuras de formación 
extra-escolares o en la empre
sa, que deben permitir la ejecu
ción de un trabajo relativamen
te simple.
. 2®.— Una cualificación com
pleta para el ejercicio de una 
actividad bien determinada, 
con la capacidad de utilizar los 
instrumentos y las técnicas de 
forma autónoma.

3®.— Destinado a todos los 
que han superado la prueba ho
mologada que se realizaría al fi
nalizar la etapa secundaria. Se 
refiere a un trabajo técnico, que 
puede ser ejecutado de una for
ma autónoma y que conlleva 
responsabilidades de progra
mación y coordinación.

Formación del 
profesorado y 

currículum escolar

El proyecto del MEC deja cla
ro que el viejo objetivo del 
Cuerpo Unico, planteado por él 
profesorado progresista duran
te tantos años, se retrasa hasta 

,el siglo X3JI. Con todo, FETE- 
UGT continuará propugnando 
un mismo sistema de forma
ción para el acceso a la docen- 

nación prototipo de modernis
mo intelectual por excelencia).

Aqui en España por desgra
cia existen estas clases de va
puleantes los llamados ultras 
“famosos", aunque hay que re
conocer que estos amiguetes 
cargan con la nuez sin partiría, 
los peores a mi modesta opi
nión son los hinchas anónimos 
que hacen de las suyas y que
dan como honorables señores.

La imagen tipo de estos in
trusos es para llorar (calzona
zos con la señora o jefe, para
dos sin buscar ni encontrar tra
bajo, y porque no sigo adiós 
muy buenas), y esto de armar, 
bronca les divierte —la vida es 
un mundo—.

Damos gracias a Dios que en 
esta ciudad aún no han apare
cido por las canchas deportivas 
(aunque sí fuera de canchas) 
personajes de este tipo — 
sino— no se podría ver espec
táculos deportivos con tranqui
lidad y elegancia, porque su lo
calidad de estadio es cercana a

OPINION

cia, como el medio más adecua
do para conseguir el ansiado 
Cuerpo Unico. Dicha formación 
tendría nivel universitario y los 
conocimientos psicopedagógi
cos recibirian la atención debi
da. Sin embargo, la propuesta 
del MEC parece más orientada 
a respetar intereses corporati
vos que a satisfacer las verda
deras necesidades del sistema.

El profesorado impartiría un 
curriculum adecuado a las ne
cesidades de la sociedad. Dicho 
currículum seria:

—Abierto, de modo que posi
bilite incorporar nuevos apren
dizajes, eliminar los desfasa
dos y conservar las realidades 
locales y regionales.

—Flexible, para adecuarse a 
las distintas realidades perso
nales, ambientales, locales, 
etc.

—Equilibrado, recogiendo 
los aspectos que comprende 
una educación integral.

—Integrador en contenidos, 
métodos, técnicas, evaluación, 
etc.

—Interdisciplinar, integran
do las distintas materias en 
áreas de aprendizaje y estable
ciendo la interrelación que se 
da en la realidad.

El proyecto del MEC consitu- 
ye un avanqe sobre la realidad 
actual y es de esperar que sea 
enriquecido en el debate social 
que va a emprenderse. Con 
todo, será papel mojado si no 
dispone de la financiación sufi
ciente, que permita mejores y 
mayores dotaciones materiales 
y personales a los Centros.

Los objetivos marcados por 
la Ley General de Educación de 
1970 fracasaron —en buena 
parte— debido a la falta de fi
nanciación. No tropecemos en 
la misma piedra. Un Gobierno 
socialista no debería hacerlo, 
pues nos encontramos ante 
una puesta de futuro para la 
modernización de nuestro sis- 
téma escolar.

Además, resultaría impres
cindible la elaboración de un 
calendario que temporalizase 
la implantación de la reforma, 
así como la creación de órganos 
del control y seguimiento de la 
misma.

esas tribus échese a rezar, a los 
vecinos de estadio los tienen 
con el alma en un hilo y desper
sonalizados.

La solución a esta triste si
tuación la debemos de paliar 
todos, desde instituciones con 
vigilancia, clubes perpetuando 
el carnet de socio —aunque es 
igual te entran con entrada—, 
nosotros reprochándoles sus 
acciones, pero sobre todo ellos 
enmendando su conducta y 
que piensen un poco que esta
mos en una sociedad moderna 
civilizada y que los animales — 
llamados así por no pensar— 
están encerrados en el corral.

Mediante mi ignominia pido 
por favor que no den puntilla al 
agonizante deporte signo de 
caballerosidad y privilegio, y 
que la proliferación del malean
te baje en muchos enteros.

Apuesto por un deporte sa
neado de estos “espectadores" 
y que reine la tranquilidad y 
cordura.

Paco Onrubia.

Sinceridad
y pasividad

EMILIO ROMERO

LO más encomiable de los políticos es lasinceik 
dad, porque una estrategia importante de la poli-' 

tica es Ía figuración y el encubrimiento. Xavier Arza i 
Uus acaba de decir que no acepta la fiesta del 12 
octubre porque todavía no está resuelto "el pleito^ 
nacional de Euskadi". “Nunca se ha profundizado^ 
—ha dicho— en la actuahzación del pacto histórica 
de los vascos con la Corona".

Todo esto lo sabe nuestra clase política, pero lo 
digiere como si fuera una de las cosas habituales de 
nuestra democracia. ¿Y cuál es "el pleito nacional^ 
de Euskadi"? Pues, sencillamente, su nacionalismo, 
El Estatuto de Guernica solamente es un mecanis
mo para echar a andar, pero no se corresponde con 
una organización nacionalista.

El 12 de octubre pertenece a otra nación llama 
España. La actuahzación de ese pacto histórico de 
los vascos con la Corona, no es otra cosa que impu
tar, o adjudicar, el Estado a la Corona—quenotien 
funciones pohticas o poderes— y de esta manera la 
unión del resto de los pueblos de España conEuska 
di sería la de un símbolo. Ni siquiera la Corona en 
este caso haría los efectos del paraguas, porque no 
libra de la lluvia.

Estas manifestaciones de Xavier Arzalluz tiene 
esa gran autenticidad de su pensamiento, pero lo 
que‘sostiene no es constitucional, mientras que la 
existencia de su partido se acoge al artículo 6 de la 
Constitución, y además gobierna en el País Vas 
en colaboración con los socialistas.

Cuando se producen estos problemas^ que afea 
tan medularmente a España, a la democracaya« 
Constitución, alguna sensibilidad debiera tener 
clase pohtica para una acción o una respuesta, 
gún parece hemos creado un modelo de Esta o 
no es complacedor para algunos, y entre los cu e 
figuran partidos influyentes de la situación, ap 
vidad de nuestra clase política en muchos asu 
resulta asombrosa.

iCon 
íW

Jordi, desde Catalán
PEDRO CALVO 

HERNANDO

CIERRO la galería con Jor
di Pujol, personaje políti- 
CQ al que, aunque no es propia

mente de ámbito nacional, su 
peso específico y la importan
cia de su partido en el Parla
mento de Madrid lo convierten 
en una de las figuras claves de 
la política española. El presi
dente de la Generalitat se de
bate entre las exigencias de su 
catalanismo y las aspiraciones 
de personas de su entorno a ju
gar un papel influyente en la 
política general de España. 
Bien presente está el lance que 
protagonizó el día de la fiesta 
nacional de España, lo mismo 
que el lehendakari Ardanza, 
negándose los los dos a partici
par en la fiesta de una nación 
que no consideran propiamente 
la suya. Si Pujol y su partido 
piensan participar en alguna 
nueva operación política • de 
ámbito español, ese lance le 
será recordado hasta el aburri
miento.

Condicionamientos partidis
tas aparte, lo cierto es que Jordi 
Pujol es una personalidad de 
gran calado político, capaz de 
compatibilizar el catalanismo 
con los intereses generales de 
España, y que es la cabeza visi
ble y actuante de ”no de los

©
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Dos localidades gallegas fueron evacuadas

Alerta en Galicia a consecuencia de un
fuerte temporal de lluvia y vientos

“En el grapo 
no hay crisis”, 
según H. Mancha

IO1Í"'| 
rzaJ 
Idej 
sito’] 
ado1 
neo]

iGalicia, en especial las provincias de Pontevedra y 
Eftniña, se encuentra en situación de alerta como 
Uencia del temporal que azota a esta comunidad 
| desde ayer.
¡¡calidades de Padrón, provincia de La Coruña y de

¡ UDOS3.000 habitantes, y de Caldas de Reyes 
jtatevedra) estaban totalmente incomunicadas y 
pevacuadas, ya que muchas de las viviendas de sus 

habitantes están anegadas por el agua.
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liistitutos Xelmirez y Pío 
Liceales de los semina- 
kSantiago de Composte- 
Lsido habilitados para 
laudan albergar, en caso 
Lo, a las personas eva- 
L que se calculan en más 

millares.
| desbordamiento del río 
I^nvocó la inundación de 
peí del Umia, la Caldus 
kes, mientras que luvada- 
rí también en situación 
biualiniciarse el desbor- 
pto del río Avia.
(Escuela Naval Müitar de 
P envió cuatro lanchas zo- 
h Caldas de Reyes y la 
(Haritima de El Ferrol des
bulla compañía con ocho 
píPadrón.
hpitanía General de La 
kpor su parte, envió sol- 
pelas zonas de catástrofe, 
•^cocinas de campaña, 
pi otros efectivos.
f fontevedra, y debido al. 
Pimiento de la estación 
pe potable de Montepo- 
f elagua se ha enturbiado 
putotidades recomenda
do se consuma para be- 
peparar comidas.
Ri^to Nacional de Me- 

comunicó que per- 
f « temporal fuerte de 
Provia en Galicia, León 

Wn vientos que so- 
n^losl20km/hora. .

'"^"^ especial- 
Galicia y en 

temporal del

^^^®’^P°ralduro

en ®®P®taba que 
crue ^^^ Galicia, 

F’^noroest?" '°^^^^° «1 

Kedee Asturias y 
pasco. ^^^®^ria y del
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vientos ocasionalmente fuer
tes —más de 100 km/h— en la 
Meseta superior y zonas altas 
del Sistema Central.

En Galicia, hay además cien
tos de carreteras y caminos cor
tados, miles de teléfonos ave
riados, árboles y postes derri
bados por el viento, que llegó a 
sobrepasar los 100 km. hora, 
pesqueros y lanchas deporti
vas dañadas al romperse sus 
amarras y comisas, así como 
tejados o antenas de televisión 
destrozados.

El servicio telefónico de 16 lo
calidades del noroeste de la Pe
nínsula se encontraba afectado 
ayer por la tarde por el tempo
ral registrado en la zona, mien
tras todo el personal de mante
nimiento en Telefónica se dedi
ca a las reparaciones, informa
ron fuentes de la compañía.

Un gran número de centrales 
telefónicas rurales están sin 
suministro eléctrico y funcio
nan con baterías y grupos elec
trógenos, lo que ha permitido 
que pese al corte de fluido eléc
trico en 172 centrales sólo die
ciséis pueblos estén incomuni
cados.

Un portavoz de Unión - Feno
sa, suministradora de electrici
dad a Galicia, destacó la impor
tancia de los daños causados 
en las instalaciones de la em
presa y dijo que éstos han afec
tado en mayor grado a la zona 
rural que a las grandes ciuda
des.

Comentó también la necesi
dad de abrir las compuertas del 
embalse del Tambre para evi
tar su desbordamiento y daños 
consecuentes en Noya y Ne
greira.

Todos los organismos galle
gos están cplaborando en el so
corro de los damnificados: 
Xunta de Galicia, gobiernos ci
viles, Guardia Civil, Policía Na- 
cionéil, Cruz Roja, Marina, Ejér
cito, Policías locales, Bombe
ros, Protección Civil y vecinos, 
que llevan muchas horas traba
jando para rescatar y ubicar a

Una andana y ra familia, an al momanto da aar raacatadoa da an domicilio*"* 
anegado.

MADRID. (Efe).—El presi
dente de Alianza Popular, An
tonio Hernández Mancha, dijo 
que la dimisión del presidente 
del grupo parlamentario del 
Congreso apareja “un cambio 
que no es para magnificar como 
crisis ni como follón”.

Hernández Mancha explicó 
que esta tarde propondrá al 
Grupo Parlamentario de CP del 
Congreso la candidatura de Ar
turo García Tizón, secretario 
general de AP, como sustituto 
de José Manuel Romay en la 
presidencia del grupo.

La dimisión de Romay al fren
te del grupo parlamentario de 
la Cámara Baja la justificó Her
nández Mancha en su deseo 
“que me manifestó hace tiem
po” de dedicarse “con mucha 
mayor eficacia” a sus deberes 
de presidente de la Diputación 
Provincial de La Coruña.

bS
i

las personas que necesitan ser 
desplazadas.

La Delegación del Gobierno 
para Galicia y los cuatro Go
biernos Civiles, reiteraron ayer 
las normas dictadas el miérco
les para que se extremen las 

' medidas que produzcan segu
ridad, como evitar el tráfico por 
carretera y no utilizar teléfonos 
de urgencia.

La Consellería de Educación 
de la Xunta de Galicia, que ha
bía suspendido las clases en los 
centros de enseñanza, ha pro
rrogado esta decisión durante 
hoy por lo que ya no se reanu
darán hasta el próximo lunes.

El Puerto de Vigo fue cerrado 
el tráfico por la Comandancia 
de Marina, por lo que los bu
ques extranjeros que se en
cuentran de arribada dentro de 
la ría no podrán salir.

El carguero egipcio Sidi Kerir, 
que estaba fondeado y se había 
soltado de las anclas quedando 
a la deriva, fue recuperado cer
ca de la costa de Meira-Moaña, 
frente a Vigo, por el remolcador 
de pequeño calado, Remolca- 
nosa 2.

En la provincia de Vizcaya, 
donde se registraron vientos 
de 90 a 120 kilómetros por hora 
se produjeron numerosos cor
tes de tráfico al caer en la calza
da árboles y otros objetos 
arrancados por el aire y los tre
nes dé cercanías tuvieron re
trasos debido a obstáculos que 
entorpecían su circulación.

É
a

Redondo: 
“Votaré los
Presupuestos 
con lógica 
sindical”

MADRID." (Efe)^na^>| 
persona muerta en ses*^t. 

¿'toó (Vizcaya), otra desa-F 
* parecida eiT la costa ga- ’ 
'' llega, un maquinista he-"^- 
rído grave ai descarrilar ^ 
el tren Talgo, en Santiago 
y las localidades gallegas

' de Padrón y^^^ldas de "''■■ 
Reyes preparadas para la 
evacuación son las notas 
más destacadas del fuer* "^ 

< te temporal dé^ viento y,#' 
lluvia que afecta al norteé 

"'de España. ^ #”'^<
¿■'^ 9^^®^9 Sltíks^Axgue<^ 
/ao^v de 62 años,^ murió '^ 
'"ayer en Sestao^ af cae^

^.encima un árbol artaiúto::^
¿áb por una racha de vien- 
£ to Guarido paseaba por la 

cer^a 
\^6 SU dPíaié^óítB^;,
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acuerdo en la lucha contra el te
rrorismo.

El dirigente comunista, c[ue 
dijo que el PCE no participará 
en un consenso en el que no es
tén invitadas todas las fuerzas 
vascas, sin excepción, aseguró 
que había reiterado a Felipe 
González la necesidad, a su jui
cio, de que la lucha policial 
vaya acompañada "de la intro
ducción de medidas políticas".

Iglesias explicó que estas 
medidas se pueden establecer 
“ en paralelo a las medidas poli
ciales" y que "no debilitan el

Estado democrático" y añadió 
otras propuestas como la dero
gación de la Ley Antiterrorista, 
dar competencias a los jueces 
naturales para la elaboración 
de los sumarios y la emisión de 
sentencias, el despliegue de la 
policía tal y como recoge el Es
tatuto de Guernica y el desarro
llo integral de este Estatuto.

El secretario general del 
PCE, que dijo que en su “cor
dial" entrevista con ef presi
dente “de lo que menos hemos 
hablado es de terrorismo, se 
nos ha ido el santo al cielo" y sí

de política internacional y “de 
los problemas de España", es
pecificó que Herrí Batasuna 
debe ser invitada a estas con
versaciones porque “es una 
fuerza parlamentaria vasca, 
que tiene fuerza”.

Dijo Iglesias que no entiende 
que se anuncie que hay diálogo 
con ETA, "nosotros no estamos 
en contra de esos contactos" y 
“ se nieguen a hablar con Herrí 
Batasuna", y añadió que, en 
todo caso "sea ella la que se ex
cluya".

VALENCIA. (Efe).—El secre
tario general de la UGT, Nicolás 
Redondo, declaró ayer en Va
lencia que “en los Presupues
tos del Estado votaré con lógica 
sindical”.

Nicolás Redondo mantuvo 
ayer una reunión con delega
dos sindicales de la UGT en la 
provincia de Valencia, para in
formar y explicar sobre las ne
gociaciones entre Gobierno y 
sindicatos.

El secretario general de la 
UGT evitó ayer un encuentro 
formal con los periodistas, para 
no insistir en “temas que ya es
tán muy tocados”, según fuen
tes del sindicato.

El cese del 
general Segura, 
“desmesurado” 
según el CDS

ZARAGOZA. (Efe).—El pre
sidente regional del CDS, José 
Luis Merino, declaró ayer 
mañana que “la respuesta del 
Ministerio de Defensa a las de
claraciones del gobernador mi
litar de Zaragoza, Joaquín Se
gura García, ha sido despropor
cionada".

Merino, quien calificó de 
"desliz" las declaraciones del 
gobernador militar de Zarago
za, señaló que "por parte del 
Ministerio de Defensa ha habi
do una reacción excesiva, hay 
otras maneras menos contun
dentes de llamar la atención 
ante unas declaraciones ino
portunas, pero el cese fulmi
nante y por vía de urgencia es 
desproporcionado ”.

El gobernador militar de Za
ragoza Joaquín Segura García, 
reivindicó el miércoles para sí, 
el mando de la Capitanía Gene
ral de la IV Región Militar, en la 
toma de posesión de su nuevo 
titular, general José Luis Ca-

.2022
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Ruiz-Giménez 
pide la reforma 
de la Ley del 
Defensor del 
Pueblo

MADRID. (Efe).—Joaquín 
Ruiz-Giménez soUcitó ayer la 
reforma de la Ley que regula la 
Institución del Defensor del 
Pueblo, durante la presenta
ción al Pleno del Congreso del 
informe anual que elabora di
cha Institución.

Esta petición fue calificada 
por el ministro de Relaciones 
con las Cortes, Virgilio Zapate
ro, de “sorpresiva", aunque 
añadió que hasta el 28 de di
ciembre, fecha en que finaliza 
el mandato del actual defensor 
del pueblo, “hay tiempo sufi
ciente para plantear la reforma 
de la Ley del Defensor del Pue
blo.

El informe presentado por 
Ruiz-Giménez recoge la ges
tión realizada a lo leirgo de 1986 
en su misión de vigilar el buen 
funcionamiento de las distintas 
administraciones públicas.

Ruiz-Giménez, que compare
ció por cuarta vez en los casi 
cinco años que lleva en el car
go, se refirió a los problemas 
más relevantes que los ciuda
danos han planteado a la Insti
tución y a las respuestas recibi
das por parte de los órganos de 
la Administracióii Pública, así. 
como a las perspectivas de fu
turo de la Institución del Defen
sor del Pueblo.

El Defensor del Pueblo desta
có el descenso experimentado 
en el número de quejas recibi
das, que en la actualidad alcan
za la cifra de 1.200 mensuales, 
aunque dijo que habían au
mentado las quejas colectivas.

Ruiz-Giménez explicó que 
una de las novedades más rele
vantes en este año ha sido las 
numerosas visitas que la Insti
tución ha girado por los órga
nos o servicios de la Adminis
tración y por los centros peni
tenciarios y hospitales. Para de 
este modo, concretó, conocer 
de cerca el origen de las quejas.

El candidato español se muestra esperanzado tras las últimas votaciones,

Zaragoza, con más posibilidades 
para la dirección de la UNESCO

Las posibilidades de que el español Federico Mayor 
Zaragoza sea el candidato a ocupar la dirección general 
de la UNESCO han aumentado tras los resultados de la 

cuarta votación del Consejo Ejecutivo de esta 
organización.

PARIS. (Efe).—El candidato 
español obtuvo en la cuarta 
ronda 19 votos, frente a los 18 
que logró en la tercera y los 
nueve de la segunda. A estos 
votos podrían sumarse en la 
quinta votación los de los re
presentantes del Este europeo 
y de Asia.

Los cincuenta miembros del 
Consejo Ejecutivo de la Organi
zación de las Naciones Unidas 
para la Educación, la Ciencia y 
la Cultura, tendrán que elegir 
hoy entre los dos candidatos 
que consiguieron mayor núme
ro de sufragios en la cuarta ron
da.

El candidato más votado el 
miércoles fue el actual director 
general de la UNESCO, Ama
dou Mahtar M’Bow quien ob
tuvo 21 votos, dos menos que 
en la ronda precedente.

Detrás de M’Bow se situó el 
ex-ministro español de Educa-

ción cuya candidatura se ve 
apoyada por los países iberoa
mericanos, los de Europa occi
dental, con excepción de Fran
cia, y otros que como Japón o 
Canadá se oponen a la reelec
ción del senegalés.

Mayor Zaragoza necesitará 
de los votos del Este europeo, 
quienes*hasta ahora han vota
do por su candidato, el búlgaro 
Nikolcú Todorov, y de algún 
voto asiático para alcanzar la 
mayoría absoluta ante el Con
sejo Ejecutivo (26 votos).

Al concluir el escrutinio de la 
cuarta ronda, medios diplomá
ticos occidentales se mostra
ron optimistas sobre la elección 
del español y la posibilidad de 
poder atraer los votos del Este.

Antes de que se celebrara la 
cuarta ronda, un representante 
soviético comentó con relación 
a M'Bow que, a pesar de sus 
méritos, no es hombre de con-

Federico Mayor Zaragoza.

U

1̂'
 o

senso.
Según medios periodísticos 

franceses, la Unión Soviética 
manifestó que votaría por el 
hombre que represente la uni
dad, con lo que daban a enten
der que lo harían por el candi
dato español.

La prensa matutina de ayer 
afirma que Mayor Zaragoza ha 
conseguido constituir un "blo
que sólido" en torno a su candi
datura "a pesar de las reticen
cias que le dieron un bajo.resul- 
tado de seis votos" en el primer 
escrutinio.

La explosión de un interruptor provocó 
un apagón en toda Cataluña

BARCELONA. (Efe).—Los in
genieros consideran “muy 
rara” la cuasa que provocó un 
apagón en toda Catalunya y es
tán estudiando la forma de pre
venir un suceso como el ocurri
do, indicaron a Efe fuentes de 
la compañía eléctrica Fecsa.

Javief Cordoncillo, ingeniero 
de explotación de sistemas de 
Fecsa, dijo que la explosión de 
un interruptor alimentada por 
fluido bajo presión situado en 
la red de alta tensión (380.000 
voltios) de la estación de Sente-

menat es “algo poco frecuente, 
aunque de vez en cuando suele 
ocurrir”.

Dicho ingeniero puntualizó 
que lo que realmente es excep
cional es que la explosión de un 
solo interruptor provoque el 
disparo automático de los inte
rruptores vecinos, de las líneas 
principales y de los transforma
dores, en una reacción en cade
na.

ExpUcó que, aunque las cen
trales nucleares y térmicas 
aguantaron durante un tiempo 
la absorción automática de flui-

do eléctrico que se produce al 
quedar interrumpida la deman
da de electricidad, finalmente 
se dispararon los sistemas de 
seguridad de las centrales y 
quedaron paradas.

Cordoncillo señaló que una 
vez paraUzadas las centrales se 
tuvo que partir dell “punto 
cero" para alimentar el siste
ma, utihzándose para ello la 
electricidad procedente de in
terconexiones con las redes 
francesas y españolas y de las 
centrales hidroélectricas.

"La refonna 

del Estatuto 

de Autono
de Cataluña latí

significaría 
un fracaso"

BARCELONA. (Efe).-a, ¡g,
sidente de la Generalitat,J 
Pujol, consideró, en decían
nes, que pedir la reformé T^jf 
Estatuto de Autonomía de 
taluña significaría admito c ^ji 
to grado de fracaso en supe ^mjj
ca.

101

Pujol analizó las reiaoc gpigs 
entre el Gobierno central y
autonómico y alguno de 
asuntos económicos pend 
tes de resolución entre sus 
ministraciones y mamfesí 
comprender las críticas del

ido

i m 
¿s27; 
ánc

nistro de Administración®! ,jujj 
blicas ante su discurso dep . ¿ j, 

jipartica general.
el

Joaquín Almunia, en deá ;,.. 
ciones a un rotativo baici ,.^,j 
nés, criticó la intervencidjp . j^^j, 
lamentaría de Jordi Pujolali 
nar que las alusiones alais |_,.,g 
ma estatutaria y a la existí ¡_,
de un proceso de involuá j.; jj 
tonómica "generan dea j,^^ 
fianza ’’ en el Gobierno cea ^^.^

se de que expresemos nu
inquietud sobre el Estati 
menos cuano ello se hacine 
actitud dialogante", coná

Ploc 
íide
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"Pedir la reforma siguió 
admitir, por lo menos, «■ 
grado de fracaso de nú ij5jg
Yo soy el menos interesa® ;,,^
ello, pero la reforma no^
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Odescartarse
Varios partidos con lep

es el Gobierno de la GenJ 
el que se aferra al EstatuJ 

^^^e mostró preocupado • 

la posibüidad de que j 
maciones sobre las 1 
entre el Gobierno au^ 
central se hubieran mtj 
do erróneamente P a 
este último. J
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[rilizaciones 

iitralos 
imos de los

idonanos
-Elpi ;> (Efe).—El secreta- 
at.Joi( ¡geral de la CNT, José 
^ í. ha enviado sendas car-

1 tedeUGTyCC.00. pro-
®^®í sáo una acción unitaria, 
^tiiQ 3¡viiizacionés, contra el 
su peí «modelos salarios de fun-

dackm 
ítraly

s y pensionistas fijado 
iPiesupuestos Generales

> de
sadopara 1988.
yidijo ayer en rueda de

!^®^® 1= que la propuesta com-
5 sus

El sector de la minería reivindica mejores medidas de seguridad

El 95 por ciento de los mineros 
de León secundó la huelga

El 95 por ciento de los mineros de la provincia de León 
secundaron ayer el paro convocado por Comisiones 
Obreras, en reivindicaciones de mejores medidas de 

seguridad en las minas y en señal de duelo por la muerte 
de tres mineros, según datos de la central sindical 

comunitaria.

'■ movilizaciones entre 
^®5t! ¿27y31 de octubre, del 2 
‘5^®* '«noviembre un día de
onesí 
idep

ideda

¡manifestaciones y entre 
¡el 14 de noviembre dos 
ieparo.
.1 el dirigente cenetista
-ipuesto-s Generales del
ano son asumibles y re-
radicalmente el 4 por ijolal : de incremento salarial 

sta ^ P^'^ ^^ Gobierno a 
“ . “-rios y pensionistas".
ucióa 8361978, dijo March, los 

® "írios han perdido un 20
jceiñ
ind Wo de poder adquisiti- 

^^ Gio que CNT pide incre- 
1 ísdel 7 por ciento, cifrastaoS

i,..-«T.'^'‘^^^ ® PQ’^ ciento so- 

«lectivo de más de unnéi lié personas —afirmó
M puede ser doblega-8,1»

iDoW y esterna no sólo 
esa^ ^®”®®®nto salarial, sino 

estos trabajado- 
itai«<. “^^odación colectiva 

-^■salarios".
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El paro, que ha tenido una es
pecial incidencia en la cuenca 
norte de la provincia y en la co
marca de Laciana, donde para
ron la casi totahdad de los tra
bajadores de minas, fue secun
dada por unos 13.000 mineros.

Fuentes de Comisiones 
Obreras indicaron que la jorna
da de paro se desarrolló sin in
cidentes y que la mayoría de los 
responsables del sector minero 
de la central sindical se en
cuentran en la mina “Fehsa", 
de Villaseca de Laciana, donde 
aún permanece sin restacar 
uno de los mineros muertos.

Las tareas del rescate del mi
nero Amador García Menén
dez, de 21 años, se ven dificul
tadas por la intensa lluvia que 
cae sobre la mina Fehsa, explo
tación a cielo abierto que se en
cuentra en el Monte Lumajo, en 
lá comarca leonesa de Laciana.

En el accidente registrado en 
la mina Fehsa faUeció además 
el minero Domingo Albes Ra
mos, de 26 años, al hundirse 
una chimenea de la instalación.

El hundimiento de la chime
nea se produjo a causa de la in
tensa Uuvia que ha caído en la 
comarca de Laciana, según 
confirmaron fuentes de la cen
tral Comisiones Obreras.

La muerte del tercer minero

fallecido el miércoles en la pro
vincia de León se produjo en la 
mina "Pozo Beroiego", perte
neciente a la empresa “Antra
citas del Bierzo", en la locali
dad de Nocedo de Bierzo.

Se trata del picador minero 
Antonio Enrique Martins Ma
ceira, de 37 años, de origen por
tugués y nacionalizado espa
ñol, casado y con una hija.

En el accidente registrado en 
Villaseca de Laciana resultaron 
con heridos leves, los trabaja
dores Manuel González Me
néndez, vigilante de la explota
ción, y Carlos Alvarez Martí
nez.

Las centrales sindicales UGT 
y CC.OO. han criticado dura- 
mente la situación laboral en 
que los mineros desarrollan su 
trabajo y no descartaron la pre
sentación de una acción judi
cial para exigir el cumplimiento 
de las medidas de seguridad e 
higiene en el trabajo.

Ayer mañana falleció otro mi
nero, Carlos Díez Maestro, de 
22 años, en un accidente regis
trado en una explotación mine
ra de la locaüdad palentina de 
Santibáñez de la Peña.

Carlos Díez, que era estu
diante de Derecho y trabajaba 
temporalmente en la mina, mu
rió por asfixia, al ser enterrado

La minería reivindica mayores medi
das de seguridad.

por unas 20 toneladas de car
bón que se desprendieron de 
una tolva.

Al parecer, Carlos Díez inten
tó desatascar la tolva y al reali
zar un movimiento sobre la cin
ta transportadora se le vino en
cima el cargamento de carbón.

Carlos Díez, natural de Santi
báñez de la Peña, estudiaba el 
último curso de la carrera de 
Derecho y ayer era el último día 
en que tabajaba en la explota
ción, para pagarse los estudios.

Con la muerte de Carlos Díez 
son 164 los mineros muertos en 
España, durante los últimos 
quince años, de los que siete fa
llecieron en lo que va de mes.

La economía 
española 
crecerá en el 
88 por encima 
de la CEE

BRUSELAS. (Efe).—La eco
nomía española seguirá cre
ciendo en 1988 a un ritmo supe
rior al 3 por ciento, por encima, 
por tanto, de la media comuni
taria, según las previsiones de 
la Comisión Europea para el 
ejercicio de 1988 anunciadas 
ayer.

La Comisión Europea estima 
que las principales tendencias 
de la econonua española obser
vadas en 1987 se prolongarán 
durante el próximo año, aun
que se producirá una disminu
ción del crecimiento de la de
manda interna.

España, junto con Itaha, Por
tugal y Reino Unido, son los 
úiricos países de la CEE que 
tendrá un crecimiento superior 
al 2 por ciento, cifra prevista 
para el conjunto de los “doce".

El comisario alemán, Peter 
Schmidhuber, responsable de 
asuntos económicos, pidió ayer 
a los “doce" que pongan en 
práctica una nueva pohtica 
económica que reduzca la pre
sión fiscal con objeto de facih- 
tar un aumento de las inversio
nes.

Durante su primera confe
rencia de prensa desde que 
fuera designado comisarioi — 
en sustitución del fahecido 
Alois Pfeiffer—Peter Schmidhu
ber resaltó que la economía de 
los países de la CEE no puede 
esperar impulsos desde fuera, 
por lo que sólo el propio merca
do interno puede hacer crecer a 
la economía comunitaria.

ocentración de pensionistas en 
Aplaza de Dalí en Madrid

i^su¿ ?í’^^'^^^®®®)-~-Ayer 

elad ^^^os pensionistas

part hJ. ^ pensiones y la 
f '*8ias? ^f ^^^ pensiones 

1 a la concentra-

centra-

pohtica 
®^®^®nsadel

h^es. pJ pensiones 

P^a fijar el siste-

ma de distribución de pensio
nes a través de los organismos 
que defienden los intereses de 
los pensionistas y jubilados. 
Luchan para acabar con la mi
seria y el hambre de los más de 
400.000 pensionistas que no al
canzan el SMI y de los más de 
350.000 prestaciones de 15 a 
20.000 pesetas.

Convocan esta concentración 
la Asociación de Pensionistas 
de la Comunidad (UDP), 
CC.OO., CNT, (AIT), USO, Her
mandad de Pensionistas de las 
Administración Local de Espa
ña, Confederación de Pensionis
tas de la Mutuahdad de Previ
sión (DATE), Asociación de Pen
sionistas de ACI y Comisión de 
Pensionistas de Plataforma In
dependiente.

Los siguientes, son los treinta y nueve valores que concentran la mayor cuota de negocia
ción en la Bolsa de Madrid, de renta variable.

Sociedad cotizada en la Bolsa

2

de divisas
Comprador Vendedor

136'260

118'261
90'919

136’601
118’557
91’147

................
86’072

..............
....... 19’689 19’738
....... 196’668 197’160
....... 176’268 176’709

.
79’274 79’472

315'069 315'857
65'817

x;z®®............... 9'097 9’120
58’489

..............
18’669 18’716
17’103 17’146
17’928 17'973
27’237 27’305

.......933’394 935’730
.......83'048 83’256

^-\.^egos 83’236 83’444
85’449 85’663

l.-Cia Española de Petróleos (CEPSA) ................ .
2 .—Petróleos del Mediterráneo (PETROMED) .......
3 .-Empresa Nacional de Electricidad........................
4 .-Fuerzas Eléctricas de Cataluña (FECSA) .........
5 .-Hidroeléctrica Española (HIDROLA) ..................
6 .-Hidro Ibérica (IBERDUERO) ......................... ...........
7 .—Cia SEVILLANA de Electricidad ............................
8 .—Unión Eléctrica-Fenosa...............................................
9 .-Altos Hornos Vizcaya ..................................................

10 .—Asland..........................;.......................................................
11 .-Cementos Alba.................................................................
12 .—Uralita .....................,...........,................................................
13 .-Valenciana Cementos................................. .................
14 .-Cros................................................... ....................................
15 .—Explosivos Río Tinto ..................................................
16 .-Perfumería Gal .................................................................
17.—El Aguila (Cervezas) .........................  '............
18.-General Azucarera.........................................................
19.—Ebro, Cía azúcares y alcoholes.............................
2O.-Tabacalera......................................................... .......... ......
21 .—Unión Industrial Agro-ganadera (UNIASA) ....
22.-Cubiertas MZOV ...................................................... ......
23.-Dragados y Construcciones .....................................
24.-Fomento de Obras y Construcciones (FOCSA)
25.-TeIefónica ...........................................................................
26.-Banco de Bilbao...............................................................
27.-Banco Central........ ..........................................................
28.-Banco Español de Crédito .........................................
29.-Banco Exterior............................................... . .................
30.-Banco Hispano-Americano........................................
31.-Banco Popular Español...............................................
32.-Banco de Santander......................................................
33.-Banco de Vizcaya ...........................................................
34.-Banco Zaragozano..........................................................
3 5.-Corporación MAPFRE..................................................
36.-Unión y Fénix Español ..................................................
37.-E1 Encinar de los Reyes........ ........................................
38.-Inmobiliaria Urbis...........................................................
39.-Vallehermoso ....................................................................

Indice bursátil; 310'22 (—5'91) Tendencia: Baja

Cotización
Nominal Ayer Anterior Diferenc

500 pts. 3.670 3.865 -195
l.OOOpts. — 15.000 —

500 pts. 815 840 - 25
1.000 pts. — — —

500 pts. 500 510 - 10
500 pts. 650 685 - 35
500 pts. 602 615 - 13
500 pts. 502 525 - 23
500 pts. 530 555 - 25
500 pts. 6.030 6.350 -320

1.000 pts. — — —

500 pts. 3.150 3.225 - 75
500 pts. 8.900 9.025 -125
500 pts. 4.750 4.775 - 25
500 pts. 4.095 4.120 - 25
500 pts. 3.125 — —

500 pts. 2.075 2.150 - 75
500 pts. — — —
500 pts. 20.000 20.000 —

500 pts. 8,075 8.125 - 50
500 pts. 4.275 4.575 -200

1.000 pts. — — —

500 pts. 3.590 3.780 -190
500 pts. 5.985 — —

500 pts. 1.075 1.075 —
500 pts. 9.235 9.275 - 40
500 pts. 5.725 5.850 -125
500 pts. 7.720 6.845 -125
500 pts. 3.250 3.395 -145
500 pts. 4.005 4.125 -120
500 pts. 8.950 9.175 -225
500 pts. 6.720 6.750 - 30
750 pts. 13.950 14.175 -225
500 pts. 5.200 5.350 -150
500 pts. 7.935 8.350 -415
500 pts. 8.385 8.825 -440
500 pts. 4.075 — —

500 pts. 2.890 2.920 - 30
500 pts. 3.550 3.675 -125

Información facilitada por BREMOND, AGUILAR & FERNANDEZ FLORES, Agentes de 
Cambio y Bolsa Asociados, Madrid.
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Segunda huelga 
de una fábrica

La polémica entre flamencos y valones, motivo de la crisis

en la etapa 
del Gobierno
de Gorbachov

MOSCU. (Efe).—Los trabaja
dores de la fábrica de autobu
ses de Likino, próxima a Moscú 
y la más grande de la URSS, 
protagonizaron recientemente 
una huelga de tres días, la se
gunda de la etapa de Gobierno 
de Gorbachov, para protestar 
por las condiciones en que de
ben desarrollar el trabajo.

La información sobre este 
hecho insólito en la URSS fue 
publicada por el semaneirio 
“Novedades de Moscú", en un 
reportaje en el que se ofrecen 
varias versiones sobre los moti
vos que indujeron a los trabaja
dores a decidirse por un paro 
de tres días.

Según un ajustador de mon
taje, la situación era insosteni
ble en la fábrica, en la que, se
gún sus palabras, desde hace 
varios años se trabajaba de 
"manera criminal".

El operario explicó que, para 
cumplir el plan establecido, 
hubo épocas en las que se les 
pagaban dos salarios. A veces, 
agregó, se trabajaba horaó ex
tras, e incluso sábados y do
mingos, pero los autobuses lle
gaban al punto de acabado con 
piezas incompletas en un 40 ó 
50 por ciento.

Esto se debía, añadió el ajus
tador, al mal aprovisionamien
to, pues el taller vecino que de
bía suministrar las piezas no 
las entregaba a su tiempo y en 
las condiciones requeridas.

Ahora la situación cambió, 
con la introducción de las nue
vas leyes económicas aproba
das tras la llegada de Mijail 
Gorbachov al poder, y con la in
corporación del control de cali
dad en las fábricas.

La URSS ve 
con simpatía 

a M'Bow

Por otra parte, laURRS ve con 
simpatía la candidatura del se
negalés, Amadou M'Bow para 
la dirección general de la 
UNESCO, afirmó ayer en rueda 
de prensa Boris Piadishev, por
tavoz del Ministerio de Asun
tos Exteriores de la URSS.

La declaración del represen
tante soviético podría suponer, 
según los observadores occi- 
dentades en la capital soviética, 
un cambio en la posición de la 
URSS que en la últimas horas 
había dado a entender que apo
yaba la candidatura del espa
ñol Federico Mayor Zaragoza.

No obstante, Piadishev rehu
só pronunciarse de forma direc
ta sobre esta cuestión al ser in
terrogado sobre si la URSS apo
yaría a Mayor Zaragoza en la úl
tima votación.

A esta pregunta, el portavoz 
del Ministerio de Asuntos Ex
teriores respondió que Moscú 
opina que el director general de 
la UNESCO debe de ser una 
persona “con autoridad e idó
nea para este cargo".

Boris Piadishev, por otra par
te, alabó la labor desarrollada 
M’Bow, que "desarrolló mucho 
trabajo en.la UNESCO, dio un 
impulso a las relaciones inter
nacionales de la organización y 
ai progreso científico dirigido a 
países en desarrollo”.

Balduino de Bélgica.

El primer ministro belga y su gabinete 
dimiten por problemas lingüísticos

El primer ministro belga, Wilfried 
Martens, que presentó ayer su dimisión al 

rey Balduino, dijo que todavía se puede 
"con buena voluntad, encontrar una 

solución —a la crisis gubernamental— y

me parece que esta voluntad existe". 
Martens hizo estas declaraciones a la 
prensa al salir de la presidencia del 
Gobierno para descansar unas horas.

El primer ministro belga no 
quiso hacer más comentarios 
sobre la crisis desatada e indicó 
que corresponde ahora al rey 
decidir si acepta o no su dimi
sión. _____

La polémica entre las dos co
munidades (flamenca y valona) 
sobre los Fourones ha sido nue
vamente el motivo de una crisis 
del Gobierno (democristiano-li
beral) belga.

Hace aproximadamente un 
año, el rey Balduino rechazó la 
dimisión que Martens presentó 
por este mismo problema.

Los Fourones es un pequeño 
pueblo con mayoría de habitan
tes francófonos pero que se en
cuentra en la región de Flan- 
des, por lo que el aleude fran
cófono no puede ejercer su car
go.

Esta nueva crisis política " es

muy grave", señaló el ministro 
de Presupuesto, el liberal fla
menco Guy Verhofstadt, quien 
consideró la situación “incom
prensible e inadmisible" en un 
momento en que está en deba
te la reforma fiscal y pone en 
pehgro los avances consegui
dos en materia de saneamiento 
económico".

Verhofstadt subrayó que su 
partido en todo momento ha in
tentado evitar esta crisis de 
Gobierno.

Los grupos parlamentarios 
de los partidos gubernamenta
les, reunidos esta mañana en el 
Congreso, han lamentado la 
crisis de Gobierno y estimaron 
que “soluciones razonables 
pueden ser actualmente posi
bles y necesarias".

En un comunicado conjunto, 
dichos grupos afirmaron que

“la búsqueda de estas solucio
nes es imperativa porque se 
trata de no dejar desamparada 
la política económica, financie
ra y social del Gobierno".

Después de que, Martens 
presentara su dimisión al rey., 
el ministro de Presupuesto or
denó el bloqueo de todos los 
créditos excepto los destina
dos al pago de salarios o pen
siones.

Nada más conocerse la dimi
sión del primer ministro belga, 
Wilfried Martens y de su Gabi
nete, presentada ayer al rey 
Balduino, el viceprimer minis
tro y ministro del Presupuesto, 
Guy Verhofstadt, ordenó el blo
queo de todos los créditos ex
cepto los destinados al pago de 
salarios y pensiones.

Verhofstadt precisó que ha
bía ordenado con carácter pre-

ventivo a los inspectores^ 
Hacienda y a los interventó 
del gasto público que conai 
ren bloqueados todos loscá 
tos mientras dure la crisis pol 
tica.

“Esta medida impediráqi 
a causa de la crisis, se degis 
la situación financiera del a 
y se pongan en peligro los i 
sultados obtenidos hasta ahí 
con la política económica ! 
Gobierno Martens", añadij 
ministro.

Los sindicatos filipinos 
anuncian una huelga general

MANILA. (Efe).—Los más 
importantes sindicatos filipi
nos anunciaron la convocatoria 
de una huelga general en todo 
el país el día 16 y una marcha 
multitudinaria hacia el palacio 
presidencial para pedir al Go
bierno que aumente en un 10 
por ciento los salarios.

Aunque la huelga fue convo
cada por el sindicato moderado 
Congreso de SindicaUstas Fili
pinos (TUCP), Crispín Beltrán, 
presidente de los radicales del 
Kilusang Mayor Uno (KMU), ex
plicó en una rueda de prensa 
(jue las organizaciones de iz
quierda apoyan la jomada de 
protesta.

“La intención es entregarle 
al Gobierno un mensaje claro. 
La lucha no va a parar hasta 
que consigamos un aumento li
neal de 10 pesos (0'5 dólares) 
en los salarios. De lo contrario

parahzaremos la industria la 
próxima semana", añadió Bel
trán.

Los organizadores calculan 
que más de un millón y medio 
de trabajadores participarán 
en la huelga.

Por otra parte, en Manila au
mentan los rumores de com
plots golpistas protagonizados 
por militares y políticos de de
rechas, y el Ejército se encuen
tra en estado de máxima alerta.

Después de la explosión de 
una bomba el miércoles 14 en 
un hotel de lujo en el distrito fi
nanciero de Mekati, que hirió 
de gravedad a cuatro personas, 
las fuerzas gubernamentales 
reforzaron las medidas de segu
ridad, ante posibles ataques de 
la misma naturaleza, que la 
prensa local describe como te
rrorismo económico".

34 muertos en intento de asalto a un 
tren en Sudán. Treinta y cuatro hom
bres resultaron muertos en el intento de 
asalto a un tren realizado por guerrilleros 
del denominado “Ejército Popular de Libe
ración sudanés" el miércoles pasado, infor
mó ayer radio Jartum.

El tren, que transportaba víveres, medi
camentos y equipos de ayuda para la ciu
dad de Aweil, fue atacado por unos 4.000 
rebeldes cuando se encontraba en las in
mediaciones de Ariyan, a unos mil kilóme
tros de la capital sudanesa, entablándose 
intenso tiroteo entre los rebeldes y los sol
dados que escoltaban el convoy, dice un 
comunicado facilitado por el ejército.

El ataque de los rebeldes fue rechazado 
por las fuerzas del ejército que tuvieron 15 
muertos y siete heridos. Diecinueve em
pleados de ferrocarriles murieron durante 
el ataque al tren.

EE.UU. cree que Irán disparó el mi
sil “SUkworm” contra el petrolero. 
El misil, disparado presumiblemente por 
Irán ayer contra un superpetrolero de ban-

Un diputado venezolano! 
huye a Panamá

CARACAS. (Efe).—El diputa
do venezolano Vladimir Ges- 
sen, viajó ayer a Panamá ante 
el temor de que su vida corría 
peligro en Venezuela, confirmó 
la Oficina de Protocolo del aero
puerto internacional de Mai- 
quetia.

Después de que se difundie
ra la semana pasada una de
nuncia suya acusando a cinco 
generales, entre ellos dos ex 
ministros de Defensa de Vene
zuela, y a un civil, de estar im
plicados en el tráfico de dorgas, 
Gessen aseguró que podía ser 
víctima de un atentado en las 
siguientes horas.

El parlamentario es pro-can
didato presidencial del partido 
de centro derecha Nueva Ge
neración Democrática, y fue 
electoral Congreso en las elec
ciones generales de 1983 como 
independiente por el Partido

Socialcristiano (COPEI). f 
El embajador de Panamá 

Caracas, Marcel Salaniinj 
que el diputado fue acog 
como huésped de la emb^ 
y en tal condición viajóa s, 
pital de istmo a primeras ho! 
de esta mañana.

Momentos antes de_ W 
el avión que le Uevo a 1 
Gessen declaró en el aerq , J 
to al canal 2 delaten H 
quetomóladecisionan e^ ^^ 
minenciadequesu^da^ ^ 
peUgro, ’
parlamentaria .
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dera italiana, pero propiedad de una com
pañía norteamericana, era “probablemen
te" un “Sílkworm", informó ayer el Pentá
gono.

"No discutimos los informes" proceden
tes de Kuwait, según los cuales el misil, 
que provocó un incendio en el buque “ Sun- 
gari", de la firma neoyorquina " OMI Corp ", 
anclado en la principal terminal petrolera 
de Kuwait, era un "Silkworm", agregó.

Estos misiles, de fabricación china, han 
sido desplegados por Irán en la orilla del 
Estrecho de Ormuz y también, según se 
cree, en la península de Fao, en territorio 
iraquí ocupado por los iraníes.

De confirmarse que el buque “Sungari" 
fue alcanzado por un "Silkworm", seria la 
primera vez que Irán usa el misil contra un 
petrolero.

Kuwait denunció previamente que Irán 
disparó dos "Silkworm" contra sus costas.

Botha reafirma su política. ei presi
dente Pietr Botha reafirmó su firme deci
sión de mantener “la seguridad y la sohda- 
ridad" en el país, después de comentar que 
los países de la Mancomunidad Británica

no deberían discutir los problem 

canos.
En un discurso ^ ¿¿0 Nariooi 

les en el congreso 
la provincia de Nat gto en
grama de reformas Que^ 
cha su Gobierno «V®® ^ « el 
prioridades la ^e^ negará la ^’ 
la economía y p
política”. . b

Congreso nortea j^iíap<^««jJ^¡ 

dente de El
te, defendió «l^’X»»*'**  ̂

cargua debe de negocia 

los “contras • oposic^°^
"El diálogo ®?“ 

necesario en P^^^t^^arag^a Y ® 
como
creemos qne grórico ^® ..-jocr’' 
afrontar el djáiogoy^^^^oíe®’^ 
ción, a través de^d^^ ^^^^g se»^ 
dijo Napoleón ^ilicanos Y 
presentantes rep

iá
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Renault 9 TXE, 
altura can 99 CV.

_ a con más 
^^^® nunca con un motor de 
l^y90CV. de potencia. 
^'^^ por fuera. Agil por dentro.

>1

^^^ íle 1
*®^AtLT„ puntos de asistencia en toda España.

''ecomienda lubricantes ©If

En su interior todo es sincronía. 
Mando a distancia de apertura 
y cierre de puertas. Elevalunas 
eléctrico. Retrovisor externo con 
control desde el interior. Alarma

Renault 9. 
En tu línea

sonora de olvido de luces.
Máxima velocidad, máxima 

comodidad, para que entre el TXE 
y tu la integración sea total.

RENAULT
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Eurodiputada 
española pide 
la condena de 
la eutanasia

ESTRASBURGO (Francia). 
^Efe).—La defensa del derecho a 

!<^ la vida y de la dignidad del ser 
humano ha llevado a la eurodi
putada española Concepción 
Ferrer, de Convergencia y 
Unió, a presentar una propues
ta de condena a la eutanasia.

En declaraciones a Efe, la eu
rodiputada democristiana su
brayó que la iniciativa de pre
sentó esta propuesta de reso
lución —la primera desde que 
obtuvo su escaño, el pasado 10 
de junio— responde a su in
quietud “por una cuestión de 
gran actualidad y transceden- 
cia".

A su juicio, Europa no puede 
mostrarse insensible a este 

;^ , problema, por lo que la eurodi
putada solicita al Parlamento 
Europeo que “reitere su conde
na a la eutanasia".

Pide, asimismo, a la Comi
sión Europea que “elabore una 
directiva, encaminada a evitar 
la reglamentación de está prác
tica en las legislaciones nacio
nales ".

“No acepto la hipocresía de 
los fariseos que se escandali
zan por la utilización dé los fe
tos humanos en la industria 
cosmética y aceptan, sin em
bargo, el aborto y la eutana
sia”, dijo la eurodiputada.

El problema se abordará en el Congreso Nacional de Ginecología

Denuncian alarmante incremento 
de embarazos de adolescentes
El ginecólogo J. Ferrer- 

Barriendos, dijo a Efe que 
"estamos asistiendo a un 
incremento alarmante de 

embarazos en mujeres 
adolescentes, que 

requieren mayores 
cuidados porque por su 

corta edad conllevan 
riesgos más elevados"

OVIEDO. (Efe).—El doctor 
Ferrer, presidente del Comité 
Organizador del 19 Congreso 
Nacional de Ginecología, que 
se celebrará en Oviedo del 22 al 
24 de Octubre, expresó en es
tas declaraciones, su preocu
pación por los problemas que 
presentan estos embarazos, 
debido, en muchos casos, a la 
inmadurez psíquica y biológica 
de las adolescentes.

“Aunque en España no se ha 
reahzado un registro global — 
indicó— se conocen los porcen
tajes de Vizcaya, a través de un 
estudio elaborado por un equi
po médico, según el cual en 
1986 el número de jóvenes ado
lescentes' embarazadas era de 
120 por cada 1.000 cifra muy 
superior a la de EE.UU que es 
de un 93 por 1.000".

Este, junto con otros temas 
como "menopausia y climate
rio", y “el cáncer genital feme
nino" serán tratados durante

SANIDAD 

Los embarazos de adolescentes necesitan mayores cuidados

estas jomadas médicas a las 
que se han presentado 305 co
municaciones, y en las que se 
contará en principio con la asis
tencia de 350 especialistas.

Está prevista la asistencia a 
este congreso del doctor Rus- 
sel, del Reino Unido, que ha de

--------l¿T£*buii^

Continúa la | 
alerta en 

hospitales 

valencianos 

ante el caso * 
de cólera

VALENCIA. (Efe),--AuiK 
el período de incubación del 
rus del cólera es de un máñ 
de cinco días, los hospitales 
lencianos deberán contit 
extremando la vigilancia en 

Do

enfermos que presenten sit í*® 
mas de esta enfermedad. ®* 

Así lo ha manifestado la j — 
del servicio de EpidemioM 
de la Consellería de Sanid “ 
Carmela Moya. . üiJln

Ulia víctima
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - j ■ap

La Consellería de Saú slem 
decretó la alerta en todo! sma 
hospitales de la Comma W 
Valenciana, tras produoi 3ap£ 
muerte de un hombre de 
años en la clínica Viigei 

:,K 
Cate

Consuelo de Valencia, a ca *oy 
del cólera.

El paciente ingresó en la legur 
nica el día 6, aquejado dtf Tgu 

dicado gran parte de sus estu
dios al tema del embarazo en 
adolescentes.

Participará, también, el pro
fesor De Ligniers, del Hospital 
Necker, de París, que aportará 
su experiencia en el tratamien
to con estrógenos percutáneos 
al problema de la menopausia.

fuerte diarrea, y falleció 
más tarde tras un preces 
deshidratación que le pro 
una ataque al corazón, ff’Utra!

La alerta médica codWinái 
también la recomendacióiiilCifo
extremar la vigilancia de 
los procesos diarreicos a 
atendidos en los centros.

W

Los 
trasplantes 
de corazón 

cumplen 
veinte 

años de 
dar nuevas 
esperanzas 

de vida.

SEIS MILLONES DE 
ESPAÑOLES PADECEN 

ALERGIAS EN PRIMAVERA

SUMINISTROS MEDICOS 
DE LA MANCHA 

DEPOSITO DENTAL ‘ PRO-' 
DUCTOS PARA ANALISIS Yf 
RADIOLOGIA * INSTRUMEN-- 
TAL MEDICO Y LABORATORIO

CENTRO COMERCIAL 

VAL GENERAL
Tlfs. 21 80 74 - 21 80 71

'Í(
 I ( I J J

Goia Sanitaria

1

La incidencia de la en
fermedad de Crohn se 
ha duplicado en Espa
ña en los últimos años.

RAFAEL ANDUJAR ORTUÑO
MEDICO ESTOMATOLOGO 

CIRUGIA ORAL
Rosario, 3. Pral, - Teléfono 21 88 65 

ALBACETE

CENCO 

/O\

CIRUGIA 
ESTETICA

Dr. Pedreño Ruiz
(Previa petición 

de hora) 
SANATORIO 

SANTA CRISTINA
Teléfono: 22 33 00 

ALBACETE

OPTICAS

Marpe, s. I.
LENTES DE CONTACTO

Rosario, 3

Tesifonte Gallego, 6

iral 
He 

lía

CSfinODE 
REcoNOcaoromco 

PARACONDUCTORESY
PEmBODEAHUS 

^lsbert,1.T.21 1929.

CENTRO MEDICO
Servicio de Medicina

Practicantes y Urgencias las 24W 
Paseo de la Cuba, 
Tlfs. 21 22 76-21 07 07

ALBACETE __

ASOCIACION DE 
EX-ALCOHOLICOS 

DE ALBACETE
Dionisio Guardiola, 17 

Tlf. 22 03 72 
Horario de 4 a 9 - Albacete

Un nuevo y eficaz 
producto, repelente 

de mosquitos, 
moscas y tábanas 
ha sido inventado 

en Bélgica.

Úlcera.

I

SANATORIO DEL BOSAB* 
CERRADO POR OBRAS DE 

REMODELACION DESDE ELJ u 
AGOSTO AL 1 DE NOVIEMB»

ALBACETE
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Marcaron casi todos los delanteros: Cifo —dos— Antonio y Ortiz

Goles en el partidillo-ensayo y 
repetición del posible titular

LiUadel Albacete al completo participó en el 
bdeensayo que se jugó ayer por la tarde y en el 
Ciaron varios goles, siendo sus autores, Gifo, en 
1dos ocasiones. Antonio, Ortiz y Jabato.
Lel primer tiempo jugaron los mismo que lo 
kenLoica y después hubo cambios en el posible 

titular.

Domingo MARTINEZ

Lisistencia de todos los 
hde la primera plan- 
pteña reforzada con 
^chavales del Atlético 
r se lugó el partidillo 
habitual de los jueves 
Lse vieron algunas co
kvas sobre todo de 
ib puerta, mostrando 
blieme un especial inte- 
pmarcajes.
K[osible titular jugaron 
hpaite Pedro Muñoz, 
R Kike, Calvo, Mario, 
pCatali, Parada, Cabre- 
boy Ortiz. El juego es- 
binte igualado por par
ares y suplentes, 
^da parte se intro- 
fílgunos cambios pa
leal equipo suplente, 
psu plaza Aljandro y 
pCaiali al lateral dere- 
^as que Cabrero se 
proas en el centro del 
í’Ciíoocupaba la plaza

quierdo además de Kike, que a 
nadie se le esconde está pasan
do por un mal momento y los 
problemas suelen venirle al Al
bacete por el lateral izquierdo. 
Éuede que al llegar un poco tar
de al equipo le haga ir un poco a 
remolque todavía, pero lo cier
to es que, salvo en Alcira, des
pués no ha convencido a nadie.

El invento no duró hasta el fi
nal del partidillo porque Catali 
abandonó el entrenamiento 
diez minutos antes que sus 
compañeros por orden de 
Neme.

Marcaron los delanteros

''(¡líe Nenie está pen- 
febuscarotro lateral iz-

El mayor problema, que es el 
de los goles, se intenta solucio
nar en los entrenamientos y 
ayer el pequeño Cifo que pasa 
por un fenomenal momento 
aunque no está siendo utiliza
do como titular, consiguió dos 
tantos, uno en el equipo su
plente y otro en el titular. Tam
bién Ortiz marco un tanto y el 
delantero centro Antonio con
siguió otro, además de algún
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Marcaron los delanteros albaceteños.

tanto que también subió al 
marcador, pero en concreto los 
delanteros “mojaron" casi to
dos.

Cori Antonio manteníamos 
ayer una conversación en la 
que el delantero señalaba que 
tengo unas ganas locas de mar
car porque estoy seguro que 
cuando marque algún gol. ven
drán más".

—¿Estás nervioso o preocu
pado?

—Un delantero debe hacer 
goles. Yo estoy tranquilo por
que trabajo a tope, me entrego 
en el campo para que el equipo 
consiga sus objetivos y creo

que el entrenador lo está valo
rando, pero todo esto acompa
ñado de goles sería mucho me
jor, no sólo para mi, sino para el 
equipo.

—¿Has llegado a desmorali
zarte?

—He pasado algún momento 
malo, pero sé que los goles 
también son una cosa de suerte 
y de rachas y estoy seguro que 
me llegará esa suerte y la ra
cha.

Antonio, está casi restableci
do de la dolencia de garaganta 
que la ha tenido alejado de los 
entrenamientos dos días.

Se presentó el Club Voleibol con 
equipo femenino y masculino

D. MARTINEZ

Ayer fue presentado el Club 
Voleibol Albacete que una tem
porada más militará en Segun
da División en su categoría fe
menina y que presenta la nove
dad de un equipo masculino 
que también estará en segunda.

El Club Voleibol Albacete 
está presidido por Carmen 
Guerrero que además es juga
dora, una de las más veteranas 
del equipo. Aunque esta tem
porada se ha creado la sección 
masculina, están totalmente 
separados los presupuestos y 
objetivos puesto que el equipo 
masculino está formado por un 
grupo de amigos que no tenían 
estatutos como club y para agi
lizar su participación en la com
petición, se han vinculado al ya 
existente Club Voleibol Alba
cete, pero con autonomía pro
pia.

Arturo Lozano continúa sien
do el entrenador del equipo fe
menino y piensa que "el año 
pasado se hizo buen papel y 

' esta temporada creo que aún 
podemos hacerlo mejor puesto 
que hemos iniciado antes los 
entrenamientos y estamos más 
compenetrados todos".

—¿Qué objetivos tenéis?
—Realizar una buena prime

ra fase que no distará mucho de 
la temporada anterior porque 
los equipos son los mismos y 
luego intentar llegar lejos en la 
siguiente fase. El ascenso es 
muy difícil, pero no descarta
mos nada.

El equipo femenino de Se- 
: crunda División tiene un presu-

El voleibol femenino busca su consagración

í

Los monitores 
del Instituto 
Municipal 
ofrecen sus 
servicios

Hoy se celebrará la 
reunión con carácter ex
traordinario de la junta 
rectora del Instituto Mu
nicipal de Deportes para 
buscar una solución al 
tema de las escuelas de
portivas. Aprovechando 
esta nueva reunión un 
grupo de monitores que 
han venido trabajando 
en el I.M.D.A. han envia
do un escrito al alcalde, 
que está firmado por 
veintitrés monitores:

"Teniendo conoci
miento, a través de los 
distintos medios de co
municación, de la polémi
ca surgida en torno a las 
contrataciones de moni
tores para impartir clases 
durante el presente cur
so en el I.M.D.A. y viendo 
las consecuencias que la 
misma puede ocasionar a 
personas ajenas a esta 
entidad, como la del posi
ble retraso en el comien
zo de las clases; los moni
tores abajo firmantes ex
ponemos lo siguiente;

1.—Que nosotros,
como docentes y depor
tistas, ajenos a cualquier 
enfrentamiento político 
consideramos primordial 
el comienzo del curso en 
la fecha señalada por el 
propio I.M.D.A. corroba- 
rado, asimismo, este sen
tir por los padres de 
alumnos y cursillistas 
que demandan insisten
temente, y asi nos lo ha
cen saber, el inicio del 
mismo.

2.—Consideramos 
que,, después de tres 
años desarrollando esta 
labor con el total apoyo 
de padres y cursillistas, 
nos sentimos capacita
dos para seguir llevando 
adelante el trabajo inicia
do. Por consiguiente, y 
en tanto queda esclareci
do el tema de las contra
taciones, ofrecemos 
nuestros servicios espe
rando con ello no perjudi
car a los usuarios a la vez 
que mantener la dinámi
ca deportiva.

4

. puesto aproximado de un mi
llón cien mil pesetas. Es un pre
supuesto de gastos aproxima
dos puesto que el capítulo de 
ingresos no está nada claro, ya 
que hasta el momento no tie
nen sponsor, ni socios. Se pien
sa que de encontrar un sponsor 
aportaría alrededor del cuaren
ta por ciento del presupuesto, 
por tanto estaría entre las cua
trocientas o las quinientas mil 
pesetas y a cambio de eso, el 
equipo pasaría a denominarse 
como la firma comercial estima
se oportuno. Se han cursado al
gunas cartas a distintas empre
sas de la capital, pero hasta el 
morñento no hay nada definiti
vo.

El entrenador del equipo 
piensa que “la savia nueva del 
voleibol, viene apretando fuer
te ya que tenemos unas cade
tes que tienen un gran nivel".

—¿De todas formas el púoli- 
co no suele asistir a presenciar 
los encuentros de voleibol?

—Puede haber, algunas razo
nes que sería largo de explicar, 
yo creo que una de ellas es que 
el baloncesto está teniendo un 
auge importante y suena mu
cho más que nosotros, además 
hay fútbol-sala que también 
tiene su público. De todas for
mas tenemos que luchar y de 
hecho estamos aquí para el pú
blico acuda al pabellón y se di
vierta.

—¿Hay fecha concreta para 
el inicio de la competición?

—No, todavía no. Ahora se 
están preparando los equipos y 
no creo que tarde en iniciarse.

El Club Voleibol Albacete, se 
presentó ayer en sociedad, es
perando que en categoría fe
menina se inicie la competición 
a mediados del mes próximo.

COMPRO 
NAVE 

INDUSTRIAL 
OFERTAS APARTADO 

CORREOS 439 
ALBACETE

ALMACEN
De 5.000 m2 situado en 
Valencia al lado Puerto. 
Acepta depósito cereales. 

Interesados contactar
T. 93/218 22 76 

93/210 48 10
TIx. 99892 IPB.
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Carlos Cardús luchará 
por el Superprestigio

BARCELONA (Efe).—El ac
tual campeón del mundo, el 
alemán Anton Mang, es el má
ximo favorito al triunfo en el 
Trofeo Superprestigio Solo 
Motó, que se disputará este fin 
de semana en el circuito de Ca
lafat, en el que también inter
vendrán Sito Pons, Carlos Car
dús y Joan Garriga, entre otros.

A pesar del evidente dominio 
de Anton Mang en el Mundial, 
no lo tendrá fácil en el compli
cado circuito de L’Atmellá de 
Mar, donde Joan Garriga pue
de imponer la manejabilidad de 
su Yamaha-Ducados y tomarse 
la “venganza" de su segundo 
lugar del Jarama.

En circunstancias similares 
se encuentra Loris Reggiani, el 
piloto de la Aprilia, vencedor 
del G.P. de San Remo. Tampoco 
Sito Pons o Carlos- Cardús 
querrán verse relegados. Al 
primero, su triunfo en Argenti
na le ha supuesto ima fuerte in

yección de moral y el segundo 
querrá brillar en España des
pués de que las lesiones le im
pidieran lograr los resultados 
que esperaba en Jarama y Je
rez.

El Superprestigio Solo Moto 
se disputará a tres mangas de 
quince vueltas. La primera y la 
tercera serán pimtuables para 
el Campeonato de España de 
velocidad de 250 c.c., que enca
beza Joan Garriga. Dadas las 
características del circuito, es 
una buena oportunidad para 
los mejores pilotos privados del 
Mundial de tomarse la revan
cha sobre los que disponen de 
motos oficiales.

En este sentido se encuen
tran Jean Francois Balde, Man
fred Herweh, Guy Bertin, Stefa
no Carachi, Donnie McLeod, y 
los españoles Xavier Cardelús, 
Alberto Puig, Jorge Cavestany, 
Juan M. López Mella, Juan Bra
vo y Toni García.

• CAPITOL •
SENSACIONAL ESTRENO

i Hay personas muy afortunadas!
ANDREW McCARTHYKIM CATTRAU

¡Cuando ella nazca

"^ ARTIEVINSON "^ MICHAEL COTTIIEB

CLADOEN ENHIiTAINMENT .«□«.«. CANNON SCREEN ENTERTAINMENT —.. ANDREW McCARÍHY • KIM CAHRALL 
; MICHAaC0nilEB“MANNEQUIN” '“‘^ ESTELLE CETTY-G-W. BAILEY »£» RICHARDHALSEY “U SYLVESTER LEVAY

-Sasa lOaSIU "SB EDWARD RL)G0FE.|0SEPH FARREE “S EDWARD RUGOFF. MICHAR COTTUEB

PASES: 5.30 - 7.15 - 9 -10.45 
AUTORIZADA TODOS LOS PUBLICOS

Tanto los periódicos madrileños como los sevillanos destacan el buen

La prénsa madrileña, unánimetei 
España mereció más goles a

Los enviados especiales de 
los diarios madrileños 

coincidieron ayer en sus 
páginas al añrmar que 

España pudo conseguir 
más goles en el Sánchez 

Pizjuán de Sevilla y con el 
apoyo del público, se 

enfrentó a una selección 
austríaca centrada en 

realizar un juego 
defensivo.

MADRID. (Efe).—Belarmo 
(Marca) destaca en su crónica 
la fuerza del equipo español 
durante los noventa minutos, 
que salió al terreno de juego 
dispuesto “a desestabilizar a 
los gigantes rivales, corriendo 
a todo gas y anticipándose, con 
las baterías bien cargadas de

laVí

España necesita golear a Albania.

¿Eul 
íyel( 
¡el p 
imd. 
cctíic
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ingles
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Lior

rohay 
Éenta: 

la se 11 
sjetari

ilusión”.
El periódico madrileño seña

la en su información que el 
equipo austríaco “soportó 
como pudo esa vorágine espa
ñola” sin inquietar al cuadro de 
Miguel Muñoz, que “como ha
bía pronosticado, se ganó”.

El diario “As”, en crónica de 
Gerardo García, alude a la afi
ción de Sevilla, que, como 
siempre se volcó en el encuen
tro de la selección por el buen 
juego de España, que a pesar 
de no materializar todas las 
oportunidades, si logró trans
formar “ este esperado España- 
Austria en una fiesta”.

“Desde el primer momento 
de juego, los pupilos de Muñoz 
crearon casi continuamente si
tuaciones de gol, que de haber 
sido aprovechadas, habrían 
dado muy pronto el fruto de 
esos goles que con tanta ilu
sión se esperaban”.

Austria, un rival que para el 
As “se limitó a verlas venir", 
fue superado por España, que 
en el segundo periodo “acre
centó el ritmo de su juego y por 
espíritu de lucha, velocidad, 
sentido de anticipación en las 
jugadas, poder creativo y fút
bol brillante, pudo golear".

Raúl Solla, del diario Ya, titu
la su crónica: “La goleada pudo 
ser casi “maltesa", pero se 
quedó inmerecidamente corta " 
y en la información señala que 
a pesar del buen espectáculo 
ofrecido por España, la selec
ción vivirá el próximo 18 de no
viembre en el partido contra Al
bania, “idéntica situación a la 
ocurrida frente a Malta".

El periódico comenta el en
cuentro como un “partido muy 
completo del equipo nacional, 
que realizó sobre todo ima es
pléndida primera parte. En la 
segunda mitad, más deshilva
nada, pero con más tino ofensi
vo, llegaron los dos goles, pero 
pudieron haberse visto acom
pañados sin exageración por 
otros tres o cuatro".

Coincide Ya con el resto de la 
prensa madrileña en que "el do
minio, el control de juego, la ve
locidad y técnica y las ocasio
nes de goles fueron todas de 
color rojo ", y sentencia; “ La se
lección de Muñoz jugó sin duda 
el encuentro más completo 
desde el mundial mexicano".

El apoyo del público y el me
recimiento de más goles para 
España son los dos aspectos 
que también subraya en su in

formación el diario El País, que, 
en crónica de Alfredo Relaño, 
define el partido de “trepidan
te" donde, tal vez, “un exceso 
de velocidad y cierta mala suer
te en el remate impidieron mar
car antes del descanso".

Resalta El País, que el equipo 
resolvió el encuentro con relati
va comodidad. “España ganó 
vien a Austria, para lo que con
tó con su buen juego, susacrifi- 
cio y, una vez más, el apoyo in
condicional del público sevilla
no. Se plantó bien en el campo, 
jugó con nervio y se mostró 
como una selección equilibra
da".

La prensa sevillana 
coincide: se pudo 

golear

Los tres diarios sevillanos 
dedicaron ayer amplios espa
cios a la información del en
cuentro disputado por las se
lecciones nacionales de Espa
ña y Austria y coinciden tanto 
en la justicia de la victoria como 
en el hecho de que España 
pudo golear a sus rivales.

Abe dedica su portada a Mi
chel, que alza jubiloso los bra
zos tras el primer gol, con un 
comentario que titula “Se ganó 
y se pudo golear".

En páginas interiores, M Fer
nández de Córdoba titula su 
crónica “Fueron dos goles, 
pero pudieron ser media doce
na" para añadir un “y el campo 
entero coreó tu nombre, Ra' 
fael...".

Mucho y bien fácil fallaron 
los españoles ante el portal 
centroeuropeo y ahora habrá 
que esperar otro milagro a la 
“ maltesa " —si Rumania no pin
cha en Viena, claro está— para 
que en el verano alemán del 88 
España dispute la fase final de 
la Eurocopa de Naciones.

La crónica está dedicada en 
su mayor parte a Gordillo, al 
que se considera la figura del 
encuentro y del que escribe, 
tras hablar de los muchos goles 
que pudieron cosecharse: “No 
entraron. Lástima. Se pudo 
arreglar el gol average. Queda 
lo de Albania. Otra fiesta en Se
villa. Queda el triunfo y un 
nombre que coreó la grada: tu 
nombre, Rafael".

El Correo de Andalucía, in
serta en su primera página una 
foto del remate de Sanchis en e

segundo gol y bajo ella m 1®^^ 
en el que afirma: “Españ ^^'^ 
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pin impuesta por la UEFA, demasiado dura para el presidente

neiegún Mendoza, el Madrid
3 Iba perdido 400 millones
"nlr-iente del Real Madrid, Ramón Mendoza, dijo ayer 

inda que "el Real Madrid ha dejado de ingresar 
toes de pesetas, debido a tener que cumplir la 

sanción impuesta por la UEFA".

El padre del atleta", disconforme con los 
entrenamientos 

Críticas por la muerte 
del lanzador de jabalina

CIA. (Efe).—Mendo- 
iró ayer una rueda de 
en Valencia, para anun- 
calmente el partido de 
¿Europa entre el Real 
iyelOporto, que se dis
el próximo miércoles, 
ene!Luis Casanova. 
oÉontación con el Ná- 
laptesente con el Opor- 
Mendoza, "supone de- 

iigresar en las arcas del
400 millones de pese- 

í hay que observar que 
Sentamientos con estos 
ase hubieran producido 
Sfetarse los cabezas de

11a mí písiciente del Real Ma- 
ipaú ^ón Mendoza ha agra- 
upa ^'‘la acogida que los afi- 

"j valencianos han teni- 
¿3 fu .reste partido que dispu-
su IB “ien el Luis Casanova".
pudá ‘®írés en venir a Valen- 

PJ lontinuó, “se ha hecho 
iant porque, además, los 
iesj; Khan coincidido en que 
qail - Casanova y Valencia
iso

fe

¿ las condiciones idó-

líderaciones de peñas
"--■as y del Valencia ba

j jgj ■«wado hace unos ±as

loqi» -Mmunicados a la sede
lía
róelP
dei»í

101561

^illanco en el que mani- 
apoyo al Real Ma- 

partido que disputará 
'««junto portugués. 
. que se celebrará

Casanova el próximo 
21, a las 21.45 

;^tará al Real Ma- 
^^porto, actual cam- 
‘^Europa.

^^Acon un par-

tido a celebrar en su estadio a 
puerta cerrada y otro a una dis
tancia superior a los 300 kiló
metros de su sede, se cumple 
con el partido que disputará en 
Valencia.

Respecto a la sanción, Men
doza dijo que “ha sido dura, 
pero no quiero opinar si es justa 
o injusta. Espero que en el Luis 
Casanova se den cita unos 
25.000 seguidores, entre los 
procedentes de Madrid y de las 
distintas peñas madridistas de 
fuera de la capital de España, 
por lo que confío que el estadio 
se llene, junto con los valencia
nos y valencianistas que acu
dan a apoyamos ".

Respecto a si el partido será 
televisado, Mendoza dijo que 
“todavía no hay nada en con
creto, ya que las conversacio
nes no se han cerrado. Al pare
cer, se deben ensombrecer las 
zonas donde se celebran otros 
partidos de competición euro
pea ese mismo día. Repito que 
hasta el momento presente el 
Real Madrid no tiene compro
miso en firme”.

En cuanto al cargo del pre
sente encuentro, según el ge
rente de la entidad blanca, se 
estima en unos cien millones 
de pesetas, cuya variación de
penderá de las entradas que 
adquieran los socios y abona
dos del Real Madrid.

El Real Madrid viajará a Va
lencia el domingo día 18, al me
diodía, procedente de Barcelo
na y se alojará en el Parador Na
cional Luis Vives de El Saler, a 
unos 20 kilómetros de la capital 
valenciana. En cuanto al Opor
to, llegará por vía aérea el lu-
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Ramón Mendoza.

ñes, en vuelo especial proce-
dente de su ciudad sede y se 
alojará en el Hotel Sidi Saler.

El delegado de la UEFA para 
este encuentro será ‘ Edgar 
Obertufer, miembro de la Co
misión de Control y Disciplina 
de dicho organismo.

El colegiado que dirigirá el 
partido será el inglés Hackett, 
asistido en las bandas por Hed
ges y Parker!, jueces de bnea de 
su misma nacionalidad.

MADRID. (Efe).—Los padres 
de Jesús Javier Gil Angulo, 
atleta que murió en un entrena
miento en las pistas del INEF, 
prefirieron no hacer comenta
rios sobre el accidente de su 
hijo, aunque el padre sí criticó 
fuertemente la forma en que se 
realizan los entrenamientos de 
jabalina.

La madre, visiblemente afec
tada, sólo pudo comentar a Efe 
en el Instituto Anatómico Fo
rense de Madrid, donde fue 
trasladado el cadáver del atle
ta, que ante un hecho semejan
te “ qué les voy a decir; ayer por 
la tarde estaba vivo y hoy está 
muerto".
, Jesús Javier Gil falleció tras 
ser alcanzado por la jabalina 
que lanzó su compañero de 
equipo y entrenador, Francisco 
Javier Bugallo, y tras ser aten
dido en los servicios médicos 
de las instalaciones del INEF, 
fue trasladado a la residencia 
Blume, donde llegó en estado 
gravísimo.

Según el doctor Gutiérrez, 
dada la gravedad del paciente, 
se optó por ingresarlo en la re
sidencia sanitaria más próxima 
y después de algunas dificulta
des para conseguir una ambu
lancia, Jesús Javier Gil fue tras
ladado hasta el Hospital Clínico 
de Madrid en un vehículo sani
tario que ya llevaba otro pa
ciente.

“Al principio el conductor de 
la ambulancia no quería, pero 
vista la gravedad del atleta 
aceptó trasladarlo hasta el 
Hospital Clínico, donde ingresó 
ya cadáver".

En la residencia Blume y en 
el Consejo Superior de Depor
tes, la opinión es que la falta de 
luz no fue el motivo del acci
dente, como han afirmado al
gunos medios, ya que conside
ran que fue “un accidente for

tuito y desgraciado".
Según expUcaron en el Con

sejo Superior de Deportes, los 
entrenadores son los que sobci- 
tan la luz que desean para reali
zar los entrenamientos.

Lo que aún falta por confir
mar es si Jesús Javier Gil y su 
compañero tenían permiso 
para utilizar las pistas de entre
namiento, porque según un 
portavoz del Consejo Superior 
de Deportes las instalaciones 
las usa mucha gente sin autori
zación y por ello no pueden soli
citar la iluminación adecuada.

El director del Instituto Na
cional de Educación Física 
INEF, declaró ayer tarde a Efe 
que “ es posible que tras el acci
dente se adopten algunas me
didas relativas a los entrena
mientos de jabalina, que hasta 
el mometo se realizan en el mis
mo lugar que el resto de las 
pruebas”.

El cadáver de Jesús Javier 
Gil Angulo, de 25 años, fue 
trasladado ayer tarde a los ser
vicios funerarios de Madrid y 
hoy será enterrado en Burgos.

El CSD descarta la 
negligencia en la 
muerte del atleta

El Consejo Superior de De
portes (CSD) ha abierto una in
vestigación para conocer todos 
los pormenores de la muerte 
del atleta Jesús Javier Gü An
gulo que falleció al clavársele 
una jabalina que le seccionó la 
aorta.

De los primeros datos aporta
dos por testigos deduce el CSD 
que no se produjo negligencia 
de ningún tipo y afirma que 
existía la iluminación habitual 
para esta clase de entrena
mientos ya que estaba encen
dida la torre 4-C.
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RADIO ALBACETE
“CON LUZ Y TAQUIGRAFOS”
EN RADIO ALBACETE (O.M.) EL PERSONAJE 

DE LA SEMANA “CARA A CARA”
Con Angel Calamardo

TODOS LOS VIERNES DE 15.30 A 
16 HORAS DESDE LA BODEGUILLA

* ★ ★

TAMBIEN LOS DOMINGOS 
DE 14 A 14.30
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Un quinielista albacetense 
acertó un pleno futbolístico y 
cobró algo más de un millón de 
pesetas. Fue Miguel Soriano 
Caballero, que jugaba un bole
to de dos columnas.

La Federación Murciana pro
yectó la construcción de un 
campo de fútbol en nuestra ca
pital, destinado a partidos de 
juveniles y aficionados. Firma
ron la escritura de compra de 
los terrenos el presidente de la 
Federación Mariano Artes Ca
rrasco y el secretario José Cano 
Benavente. Fueron acompaña
dos en su gestión por el federa
tivo provincial José Guarinos 
Martínez y el directivo del Al
bacete, Leopoldo Serna OUvas.

Contrajeron matrimonio en 
la Iglesia Catedral Maria Isabel 
Tarancón Martínez con Mauri
cio Belmonte Cabañero. Fue
ron apadrinados por la madre 
del novio Hilaria Cabañero Nú
ñez y el padre de la novia, José 
Maria Tarancón Aroca.

CUPON PRO CIEGOS
Número premiado ayer

12.936
(Premiados con 2.500.000 Ptas.)

Terminaciones y premios
Núm. Ptas.

2.936 50.000
936 5.000

36 500
6 100

CALENDARIO

SANTORAL

SERVICIOS ' 
m ts 2
 1

FARMACIAS

Santos Florentino y Bertrán, obs.. Galo, ab., Basiano y Nereo, 
mrs., y santas Eduvigis, duq., y beata Ana Maria de la Encarna
ción, monja.

LA HOJA DEL ALMANAQUE

PARA HOY: MOLINA, Feria. 63 y FERNANDEZ
Avda, de España, 8 (Frente Ambulatorio).

P.ARA MAÑANA: SILVESTRE, Martínez Villena típ R 
Catedral) y MEMBIELA. Dr. Garcia Reyes, 5 (Juntoa MeWi|"

Días transcurridos: 289.
Días hasta finalizar el año: 76.

TELEFONOS TAXIS

EL SOL Y LA LUNA
■ 1

El Sol sale a las 6.3 y se pondrá a las 5.9.
Luna nueva el día 22.

Frente de chubascos
Despejado

Nuboso

Cubierto

Nieve

Niebla

■Lluvia

Viento fuerte

Chubasco

Tormenta

I

©
En Albacete se registró ayer una temperatura máxima de 21 

grados alas 15.05 horas y una mínima de 10 a las 6.40, según infor
mó el Observatorio Meteorológico de la Base Aérea de Los Llanos.

El cielo permaneció cubierto y el viento fue de 290 grados del 
Oeste-noroeste con una fuerza de 21 kilómetros por hora. La hu
medad relativa del aire fue del 55 por ciento. Las horas de insola
ción fueron 2 con 48 minutos.

El Instituto Nacional de Meteorología ha previsto para hoy un 
frente de chubascos que se desplazará de Oeste a Este en la Pe
nínsula. Las temperaturas bajarán en la mitad occidental y se 
mantendrán sin grandes cambios en las regiones mediterráneas.

Para Castilla-La Mancha se espera nuboso el cielo con interva
los, muy nuboso y chubascos. Vientos flojos y moderado descenso 
de las temperaturas.
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SALUD.—Buena.J TRABAJO.—Reconozca que ha cometi-y do un error y no sea orgulloso
AMOR.—^Noticias que le llenarán de' op- 

// timismo. 4
LIBRA

SALUD.—Bastante buena.
TRABAJO.—Adopte una posición firme 

\ .9 A COTI sus superiores y hágales ver que con 
\ /ll usted no se juega.
\ 11 AMOR.—Confíe plenamente en la perso-

na amada.

^ TAURO
SALUD.—Cansancio, tensión baja.

J TRABAJO.—Todo el mundo tiene dere-
cho a un descanso de vez en cuando, y 
usted no iba a ser menos.
AMOR,—Cuitado con los celos.

ESCORPION
SALUD.—Excelente.
TRABAJO.—Su intuición le impedirá 
equivocarse.
AMOR.—Su atractivo personal le propor- 

^V) cionará un gran éxito.

GEMINIS
SALUD.—Excelente.
TRABAJO.—Olvide ese asunto desagra- 

W ^ dable y no sea rencoroso; la venganza no
X solucionará nada.

AMOR.—Carta importante.

v^ SAGITARIO
SALUD.—Buena.

✓ * y TRABAJO.—Manténgase al margen de
I toda discusión y no se mezcle en asuntos

que ño le incumba.
AMOR.—No sea tan frivolo.

' xz CANCER
SALUD.—Buena.

¿ TRABAJO.—Pruebe a convencer a la
gente que trabaja para usted, en lugar 
*^® imponer su voluntad por la fuerza. 
AMOR.—Tenga mucho tacto con la per- 
sona amada; su susceptibilidad podría 
resultar peligrosa.

^ CAPRICORNIO
SALUD.—Excelente.

v V / TRABAJO.—Cita importante; sea pun- 
\ tual y trate de causar buena impresión.

AMOR.—^Armonía completa.

„ LEO
¥ /***''^*^ SALUD.—Sea metódico y no coma entre
1J ' horas.

trabajo.—Hoy recibirá una suma de 
dinero con la que no contaba.
AMOR.—Crisis sentimental.

^ ACUARIO 
_ SALUD.—Digestión pesada.

jl TRABAJO.—No sea tan individualista y 
coopere con los demás.
AMOR.—Bueno.

/j. VIRGO
SALUD.—Excelente.
TRABAJO.—No haga caso de las pala- 

'/> ^líbras de ese adulador; su presunción pu- 
X" diera inducirle a cometer un error imper-

donable.
AMOR.—Exprese abiertamente sus sen
timientos; la persona amada sabrá com
prenderle.

SALUD.—Gran vigor físico.
TRABAJO.—Cumpla el programa que se 

trazado y no busque excusas de nin-
9^n tipo-
AMOR.—Su familia se opondrá a sus pro- 
yertos.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY: Serán imaginativos, extravagantes y muy capricho.^ s. De carácter alegre y optimista, 
resultarán excelentes camaradas.

ALBACETE
Parque de Bomberos 
Policía Gubernativa . 
Policía Nacional........  
Policía Municipal......
Guardia Civil ......
G. Civil de Tráfico 
Casa de Socorro ..

21 30 80
22 33 62
22 28 39
21 60 45

22 11 00-21 86 61

Cruz Roja Ambulancia......
Ambulatorio (Urgencias) ..
Hospital General................
Estación de Ferrocarril .....
Estación de Autobuses ....
Telégrafos ............................
0. Reclamación Precios ....
Protección Civil ...................

21 07 23
21 62 62
21 90 12
22 24 62
22 38 54
21 20 96
21 60 12
22 20 00
21 50 61
22 34 00

Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

LA RODA
Policía Municipal
Guardia Civil .....
Bomberos ..........  
Casa de Socorro
Cruz Roja .......... .

44 21 93
44 13 05
44 14 14
44 13 28
44 05 64

Plaza de Fátima... 22OO1
A ■, , _ jjjiAvenida de España.. 22 30 
Altozano
Estación Vieja

2141 ¡Cil
¡ela

Estación Nueva... 21323 ^
Hospital

Nacimientos

J
•Lad
iffli

«Ul

María Belén Ruiz Costa, hiji iW 
de Pedro José y Maria Beién.,

Sira Arenas Rosillo, hijadj . 
Saturnino y Sira. t

Y amina Fodil Revert, hija di ¿
.Alí y María.

Antonio Cuenca Morofi 7 
hijo de Antonio y Ascensión!

Ismael Gareto Sánchez, « 7 
de Francisco y Maria de los AÍ ’w 
geles.

Iván Moreno Bleda, hijo di j 

José y Olvido. 1

Jésica Jiménez Alfaro, hn 
de Juan José y Maria Dolor»

= Anuncios por palabras

VARIOS

CONCEDEMOS 
PRESTAMOS 

AL 16%
TELEFONO: 23_68 34 
¿(Conoce ya nuestras ventajas?

• EMPRESA de ámbito nacional, 
sector de productos químicos, radicada 
en Zaragoza, con concesionarios en 
Navarra. Astunas. Soria. León. Vizca
ya. Guipúzcoa. Alava, Cantabria. Tole
do. Burgos. Salamanca. Avila. Orense.' 
Lugo. Ciudad Real. Guadalajara. La 
Coruña. Córdoba. Murcia. Pontevedra. 
Palencia. Cuenca. Valladolid y Ceuta, 
desea nombrar un concesionario para 
Albacete. Usted puede ser propietario 
de su propio negocio, dedicado a la fa-

VIDEOREPORWES 
CENTRO

ESPECIALISTASOaKW
CAUDAD PfiOftSII^ 

OaiOSTRAMNESSílCÍ»^
B(X)AS.B«WC<*'®^

Cí.S.A)i»«:a» 
TaÜíSte» .

ÍSU 
i'izlf 
^U 
^ycá 
IXLa 
rda i 
K! en 
íiiun 
WT# 
115 &

VENDO SEWLUiH'S»! 
bricación de produclos para la limpieza ^^^^^ 21 f33< ,
del hogar y el aseo personal. Muy poca —i----------"j

• PRESTAMOS DE OBLIGACIO^ 

NES HIPOTECARIAS. Estamos segu
ros que desconoce usted lo que es una 
obligación hipotecaria, porque de lo 
contrario nos solicilaria el préstamo 
que usted necesita.

Ventajas que tiene:
- Puede pagar de año en año. y si lle

ga el año y no tuviera suficiente dinero 
puede renovar hasta 10 años, pagando

inversión. Gran rentabilidad. Empresa cETRíSi’*S*^“' 
de carácter familiar. Interesados dirigir-__ _toUh™» 23 W 8 se a: “Orgesa". Avda, de Navarra, lozano. Telélono.---------- -

2-5° G. 50010 - Zaragoza. Telélono 

(976)34 12 08.

• SEÑORA/TA ¿Le interesa la alta 

cosmética y pertumeria? Le ofrecemos 
la oportunidad de ser asesora de belle
za. A la vez que gana dinero en su tiem
po libro. Consúttenos: TeH. 21 00 92. 

CM. Sra. Salvador^__________________

• VENDO piso «W?^ 
neal. frente Fuertslisf’si’® 
237591.__________N

• SEVENMPt^'‘^ 
Cajel.0e77Í>^'^‘‘j^!^

1J5V1
5S'.DÍ 
ÉPicazi
é S; 
fe. Ai

ido; 

ade:

Reaata705.-m»/2»Ll ado
- No se le grava la escnlura. y mejo 

aún no necasila avalista.
Llámenos y le informaremos sir 

compromiso alguno. Telófonc 
23 68 34.

• SE VENDE Horizón EXO gasoil 
65.000 km. 850.000 ptas. 21 42 10. Je
sús.

HEMORROIDES
FISTULAS 
FISURAS

RAYO LASER
VILLACERRADA, 14
TELEFONO: 40 00 07

-- --------------- Z—^W^lan
• sENEcesiTAi^Biiniei

calamos emM^ _^Mj^j^ 
431 1319-435 41982!ÍW^“>®

rTHWEsÁ™*****»:: M

LIMPIEZAS FERNANDEZ
Extracción de Fosas

Sépticas. Limpieza con 
agua alta presión. De 

alcantarillados y toda clase 
de tuberías. Teléfonos:

22 08 38. Oficina -
21 44 81 Particular.

CREDITOS
• Se conceden préstamos 

hipotecarios hasta 10 años, i
• Cancelamos hipotecas y 

embargos.
• Lo resolvemos en el acto. 

Tlls.;21 67 01 -21 60 62. 

ALBACETE

* 0'*=^ ^mSoiSli 

re: Formación P<*^J 
grado en elecmintí»^ 

cif. Libre del se«^^il 

óerech05lat<«l»T^ 

onviar •«««*’JnSl
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• VENDO 0 ALQUILO local 175 M^ 

Teléfono 22 55 53.

I

(Yinlngija 
tilomas

Tesifonte Gallego. 20.
Apdo. 14.02002 Albacete. 

Tel. (967) 22 37 16

F.M.R.C. ^ 1
02080AWM!t——^

ASESTO

• IMPAGADOS. Gestionamos su re 
cuperación extrajudicialmenle. Nive 
nacional. 94-442 13 77 - 442 01 81.

• SE ALQUILA PISO sin muebles 
Teléfono: 22 60 62.

SUSCRIBASE A
LA TRIBUNA
ELPERIODICO 
TOTALMENTE 
NUESTRO

SE TRASPASA 
VIDEO CLUB

Bien situado. 180 M^. Aire 
acondicionado (Opcional) 

pleno rendimiento. 
Teléfono 23 48 91.

(De 10 a 13.30).

'____/gTin3j|

-—¡TALACION''^ |

BSS»
ESTRA. 1

rF«A'*'^í^|

07 O7'^^J^;^,x^

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS ^ 
CALEFACCION INDIV

Y AGUA CALIENTE CON LA ENERVA D|^y 

ECONOMICA; Butano SE LO 
Consúltenos sin compromiso a ^

PEDRO LEON SIMARRO - EMPRESA COLA

^ SmerS CENTRÓ
MEDICINA GENERAL-A.T.S.-PEDIA

Médico y A.T.S.-Servicio Permafé, V 2
Paseo de la Cuba, 2-2®. - Teléfonos.   —

__________ _____
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TELEVISION
Continúan las retransmisiones de combates de boxeo

^*
 ^5

 C^

. El ha-
.¿ te cartas abre nue-
; Tulkinghom descu-.

® ¿UdyKedlock tuvo una 
22892

Teledeporte.
01;05 Musical. "Estrellas 

del jazz".
02.00 Boxeo. Campeonato 

del Mundo de Pesos Pesados, 
desde Atlantic City (USA) Ty- 
son-Biggs.

04.30 Despedida y cierre.

“Extramuros”, la vida de un 
conventode finales del s. XVl

-un amante.
tu unte.
UTanc# telediario.

* jU aldea del Arce." El

SEGUNDA CADENA

ta,hij| jáidado". 
eléitj 
hija til

hijad$

hijo ti

sióJ

Bz, 
losAi

14.45 Carta de ajuste.
14.59 Apertura y presenta

ción.
15.00 Golf.
17.00 Despedida y cierre.
18.45 Carta de ajuste.
18.49 Apertura y presenta

ción.
19.00 Capitolio.
19.30 Agueda.
20.00 Micky y Donald.
20.30 Hábitat. “Corcho. El 

futuro del alcornoque”.
21.00 Tiempos modernos.
22.00 Concierto.
00.30 Despedida y cierre.

Las continuas 
retransmisiones de 

combates de boxeo han 
motivado la protesta de 

una buena parte del 
consejo de administración 

de RTVE —con los 
socialistas a la cabeza— 
que protestan un día sí y 

otro también por lo que 
consideran una promoción 

de este deporte que no 
había tenido cabida en la 
programación de TVE en 

los últimos diez años.

11311 La tía de Frankens- 
i'U renovación".
¡X Más vale provenir. 
Bycáncer".
'^Lahora de Bill Cosby.
■ía la voz de alarma, 
í:5en el sótaro se en
cuna culebra.
Telediario.

10 En familia. Dirección 
::iitación: Iñaki Gabilon-

MS

uní 
S.

awl

ti««l

ico" 4

11
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Viernes cine. "Extra- 
Dirección y guión: Mi- 

■«20.Intérpretes: Mer- 
Sampietro, Carmen 

• Aurora Bautista, As- 
Sema, Antonio Fe- 
Manuel Alexandre, 
San Martín, Marta 

áezMuro. Valentín Pa-

^fioPeUpe 11 agoniza, se 
«mbién aquel imperio

7>» se ponía el sol. Es- 
; 6®pieza a inorirse. de 
•“■Nosólo se cierran ca- 

®editación y estudio, 
^^°s y aulas de difíciles 
;;‘sino que peUgranhu- 

sonventos, que ya no 
la "sopa 

uno de estos con- 
Juna monja que ha 

r^^ación divina de 

^3ra con-
. ^® ruanos de 

ios a °^'^ aparecerán

^e Jesucristo. Un 
su parafernalia, 
lario.
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MATINAL PARA MAÑANA

08.30 Carta de ajuste.
08.44 Apertura y presenta

ción.

08.45 Un, dos, tres. (Repeti
ción). “Lo que hoy suena".

10.15 Don Quijote de la 
Mancha. “El caballero del 
Verde Gabán".

10.45 La bola de cristal.
12.00 Nueva gente.
12.50 Objetivo 92.
14.20 Lotería. Sorteo de la 

Lotería Nacional correspon
diente a esta semana.

SALAX
(Junto al CINE CANDILEJAS). Climatizada

Hoy, en sesión continua desde 5.30 tarde 
Gran estreno

«LA LUJURIA DE
LAS ADOLESCENTES»

¡Erótica! ¡Pornográfica!
Americana V.O. subtitulada

Prohibida a menores de 18 años 
Pases: 5.30-7.15-9 y 10.45

' Se advierte que esta película, por su 

, contenido erótico, puede herir la 

sensibilidad del espectador.

CINE CANDILEJAS 
LOCAL CLIMATIZADO. Teléfono 21 78 72 

Hoy, en sesión continua 
desde las 5

Lo último de Almodóvar 

«LA LEY DEL DESEO» 
Imanó! Arias - Carmen Maura

No recomendada menores 
de 13 años

Pases: 5 - 7 - 9 y 11

Como parece ser que no hay 
nada mejor que criticar algo de 
la televisión de Pilar Miró para 
que ésta se aforre a su idea con 
más fuerza, las retransmisio
nes pugilísticas siguen tenien
do su parcela en la programa
ción nocturna, sobre todo de 
viernes y sábados. Y además es 
que para esta actividad depor- 
tivá no hay distancias que val
gan, lo mismo da que el comba
te se dispute en Marbella que 
en Los Angeles, TVE llega allí 
donde haga falta.

Los consejeros antipugilismo 
ya tienen un nuevo motivo para 
protestar en su próxima reu
nión con la directora general 
porque a las dos de la madruga
da, y por la Primera Cadena — 
es el único deporte que ha me
recido esta deferencia, todos 
los demás son de segunda divi
sión y van por el UHF, aunque 
sea un partido de la selección 
española de fútbol—, se conec
tará con Atlantic City —¡toma 
ya!— para ofrecer en directo el 
combate que disputarán los 
púgiles Tyson y Biggs por el 
campeonato del mundo de pe
sos pesados. Una maravilla.

“Boxeo" en directo a las 
02.00 horas por TVE-1 con una 
duración aproximada —ya se 
sabe que en esto del deporte (?) 
del guantazo una pelea puede 
ser cuestión de segundos— de 
una hora.

Para completar el Mueco exis
tente en la programación de la 
Primera Cadena entre Telede
porte y el comienzo del comba
te de boxeo se emitirá un musi
cal especial dedicado a gran
des figuras del jazz. Este pro

Carmen BAaura en “Extramuroe", esta noche en “Viernes cine".

grama antológico recoge las ac
tuaciones de artistas del re
nombre de Count Basie y Or
questa, Ella Fitzgerald, Duke 
Ellington y su Orquesta, Gene 
Krupa, Lionel Hampton y el 
cuarteto Benny Goodman. Un 
preámbulo muy norteamerica
no para el susodicho combate.

“Muscial" se emite a las 
01.05 horas por TVE-1 con una 
duración de 55 minutos.

Extramuros

Ya dentro de la programa
ción “normal”, el espacio 
“Viernes cine” ofrece la pelícu
la española "Extramuros" ba
sada en la novela homónima de 
Jesús Fernández Santos y diri
gida por Miguel Picazo. No se 
trata del mejor trabajo del di
rector de “La tía Tula" (1964), 
pero sí es de visión recomenda
ble para los aficionados al cine. 
En la película se dan cita un 
buen número de nuestras me
jores actrices del momento — 
Carmen Maura, Assumpta Ser
na, Mercedes Sampietro, Maria 
Fernández Muro—, además de 
significar la recuperación de 
una clásica del cine de los años

cincuenta, Aurora Bautista, 
que realiza una magnífica in
terpretación de madre superio
ra.

El argumento transcurre en 
los años finales del XVI, cuando 
Felipe II agoniza y España pa
rece acompañar a su soberano. 
El desmoronamiento del impe
rio produce unos efectos desas
trosos en el país. El hambre 
hace su aparición y las casas de 
estudios y meditación comien
zan a cerrar sus puertas. Los 
conventos religiosos no esca
pan a la situación general y la 
falta de recursos amenaza su 
continuidad. En uno de estos 
Qonventos se prodüce un hecho 
que podría salvar a la congre
gación: una de las monjas apá- 
rece con los estigmas de Cristo.

"Extramuros" (1985) se emi
te en color a las 22.25 horas por 
TV-1 con una duración de 112 
minutos. El reparto se comple
ta con Antonio Ferrandis, Ma
nuel Alexandre y Conrado San 
Martín. Algunas de las escenas 
que muestran la vida en el inte
rior del convento pueden resul
tar “fuertes" para algunas per
sonas.

Teléfono 21 84 44
Continua desde las 5.30 

Sensacional estreno
Unos lujosos almacenes, unos artísti
cos escaparates, un maniquí con for
ma de mujer que, prodigiosamente, co

bra vida al caer la noche.' "*

«MANIQUI»
'Andreuw McCarthy. Kim Cattrall, Este

lle Gatty y James Spader 
Pases; 5.30-7.15-9 -10.45

Todos los públicos.

Telefono 21 84 53
Continua desde las 5.30 

Sensacional estreno 
Lá comedia musical más sorpren

dente en los últimos años...
«LA TIENDA

DE LOS HORRORES» 
(Autorizada para todos los públicos) 
Rick Moranis, Ellen Greene, Vicent Gardenia 

(Pases; 5.30 - 7.15 - 9 y 10.45)

Teléfono 23 68 15

Sensacional estreno

Una historia de intriga y amor 

«LA CALLE DE 
LA MEDIA LUNA»

Con: Sigourney Weaver - 
Michael Caine

Pases: 5.30 - 7.15 - 9 y 10.45

Teléfono 21 84 44
Continua desde las 5.30 

Sensacional estreno 
Al Capone manejaba Chicago con 

absoluto poder. Nadie podía tocarle. 
Nadie le podia parar, 

«LOS INTOCABLES
DE ELIOT NESS» 

(No recomendada para menores 
de'T8 años)

Sean Connery, Robert de Niro, 
Kevin Costner, Brad Sullivan 

(Pases: 5.30-8y 10,30)

(eietono 21 45 50

CERRADO

C/. Collado Piña, 12 Ttf. 23 68 15

Sensacional estreno.
La verdadera historia del LUTE, ahora 

plasmada en el cine 
«EL LUTE CAMINA 0 REVIENTA»

Imanol Arias
Pases: 5.30 - 8 -10.30 

No recomendada a menores de 
13 años.

Ó
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La Tribuna

1.a Cuervera

Et apóstol 
ha emigrado

El apóstol S^tiago, pa
trono de todas las Espa
ñas, ha emigrado. Se ha 
dejado su casa de piedra 
en Compostela, sus con
chas y sus muñeiras, sus 
queimadas y sus pazos, y 
ha partido con rumbo des
conocido dejando a los po
bres gallegos asombrados 
ante lo que se les venía en
cima, en forma de agua y 
viento.

El apóstol Santiago no 
tenía muy claro que fuera 
a llevarse bien con Gonzá
lez Laxe y há preferido 
buscar un nuevo mundo — 
como llevan haciendo los 
hijos de Galicia desde 
hace siglos— con la nos
talgia de Fernández Albor, 
de Barreiro y del mismísi
mo Fraga.

El apóstol Santiago se 
ha puesto la túnica de pe
regrino, ha hecho oídos 
sordos a las plegarías del 
nuevo Gobierno y se ha 
puesto en camino.

Mientras tanto, el pobre 
Laxe no se lo explica. El 
que creía que le iba a pasar 
como al PSOE en el ochen
ta y dos, que encima les 
llovió y tuvieron la cosecha 
del siglo... El que creía que 
iba a tener a los santos de 
cara...

Pero no. Las lluvias se 
convirtieron en tempora
les. Las meigas, invocadas 
a la par que el apóstol en la 
moción de censura, le ju
garon la pasada.
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tur", himno universitaiii 
que se cantó al final dé 
acto de apertura del ciu j 
so 87-88, dejó bastanti 1 
que desear en su versiói B 
latina, a pesar de que sí ■ 
repartió la letra a cad l 
uno de los asistentes. ’

■ No sabemos si erá 
porque no se lo sabia 
pero el presidente Boni 
no dejaba de sonreirseen 
este solemne momenti 
Luego ya sí, la versi^ 
castellana mejoró bai 
tante.

Inauguración de la única 
escuela de Diseño y Moda 

de Castilla-La Mancha
Con motivo de la inaugura

ción, ayer, del curso de la Es
cuela Superior de Diseño y 
Moda en la calle Ancha de Al
bacete, se celebró ayer un acto 
de presentación a los diversos 
medios de comunicación ; así 
como los más de ciento cin
cuenta alumnos matriculados 
en dicha escuela.

Este centro, único en Casti-

lía-La Mancha, impartirá en 
dos cursos, distintas asignatu
ras : formación estética, diseño 
y creación, publicidad, decora
cón, fotografía, patronaje, corte 
y confección e inglés. Cinco 
profesores son los encargados 
de formar a los jóvenes apren
dices de diseño que pretenden, 
a través, de esta escuela ser au
ténticos profesionales.

I^

Menos mal que la Vir-. 
gen de Los Llanos, de mo
mento, no se ha decidido a 
emigrar de Albacete. Aquí 
no tenemos ni Laxes, ni 
Barreiros, ni Albores, ni 
Fragas. Aquí nos tenemos 
que conformar con nues
tros Jereces, Izquierdos, 
Ballesteros y algún Bono 
que otro. Como compensa
ción, tampoco tenemos 
temporales. Eso sí, alguna 
bomba de Cabañeros o el 
Bonillo sí se escapará. 
Pero la Virgen de los Lla
nos es de armas tomar y 
seguro que aguanta.

Dimas 
Cuevas

Pellizco para la Junta de 
Comunidades, que hizo 
unas previsiones a largo plazo 
en el reparto de Facultades de 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha, en las que se incluía 
las de Económicas y Empresa
riales en el Campus de Albace
te, sin que por el momento, 
haya conseguido cumplirías. 
Es más, la competencia de To
ledo es cada vez mayor, y ayer, 
los comentciríos en el acto inau
gural del curso, se inclinaban 
más porque éstas se irían a la 
capital autonómica y en un pla
zo no inferior a tres años. Ahora 
serán las Juntas de Gobierno 
de la propia Universidad quie
nes tengan la palabra, pero an
tes, deberán formarse.

Carantoña para el CEP de 
Albacete que está trabajan
do y mucho por la integración 
de la música, del teatro y de las

artes plásticas en la enseñanza 
reglada, además de proponer 
todo un sistema alternativo 
educacional con el que los ni
ños de Albacete podrían real
mente pasarlo bien en la escue
la y divertirse al tanto que se 
van formando. La cultura ini
ciada en su base, es decir enfo
cada a los preescolares consti
tuye una buena forma de avan
zar.

Pellizco para algunos 
funcionarios de la Dipu
tación, que no están nunca 
cuando se les requiere. Supo
nemos que deber ser porque el 
pleno de la corporación no está 
aún constituido y no hay nadie 
que les eche la reprimenda. De 
todas formas entendemos la si
tuación caótica que' debe exis
tir en Ía institución provincial 

x:reada por el vacío de poder y 
esperamos que todo sea provi
sional. ''

RESTAURANTE INTERNACIONAL 
PRECIO - CALIDAD - COMODIDAD - SERVICIO - COMER BIEN 

COMUNIONES - BODAS 
CONFERENCIAS - CONVENCIONES
LOS MAYORES SALONES DE ALBACETE

d Alcalde Conangla, núm. 18 Teléfono 21 45 87 ALBACETE

»Universidad 
de Albacete

i La Universidad castalia-^ 
xm-m^chega. cuyo cur^., 

■*^<s<r se inauguró ayer en^k 
;,^fCiudad Real, también ««‘jp,.

M Universidad da Aiba- ^.
1 i/wte, pese a que su’aada;;

Z se ecuéntre batante idío»'J- 
? de nuestra ciudad, Comok' 

prueba, los muchas ^^k^-Zi

. '^on hasta allí, coma es^; 
el case de José Caxpia,, el. 
presidente de la G^á de 
Albacete, que apareee an T

“Lady Di” 
tiene poderes 
curativos con
los enfermos

Un médico británico afirma 
que la princesa Diana de Gales
es una "medicina milagrosa” 
para los enfermos a los que visi
ta, según declaraciones de la 
prensa londinense.

“Diana tiene un efecto mila
groso sobre la gente. Hay uii 
aura alrededor de ella que cau
sa un enorme efecto de mejo
ría, en términos de moral, a los 
enfermos", declaró el módico.

Gautier-Smith estima, inclu
so, que las propiedades de la 
esposa del príncipe Carlos son 
similares a las de los que curan 
"por imposición de manos".

gusto y afición. Ayer e 
la presentación de la 
cuela Superior de Dis 
y moda, los más gua 
desde luego eran 
alumnos. Y es que 
algo se les tiene que j 
tar que en ello les va sj 
futuro.

ULTIMA HORA
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No hay espano 
entre las 
víctimas del
accidente aere^

Sigua
ROMA. (Efe).—Entre te jojj^ 

victimas del siniestro de ^^(jjjg
ATR 42 que cubría la Un
lán-Colonia, y que se pte auj,
anoche sobre una nw 
próxima a Corno 
lia),‘no figuran espano

La ATI comunicó, en e 
que el avión accidentados 
volado de F1<W«“* - ■ 
Malpensay»iceW»’,i 
vamente de Floren 
Linate. de donde '* 3®

¿tos

flte

Para el ultimo- ^ 
bido a bordo ^" ^g^persoi 
je. compuesto d t 
La totalidad del 3 

disponibles ggervaílí 
niestiado fuero ^^ 
un Prinopro. 
presentaron P 
lo 34 pasajeros- ^

mundo. Sie ^^ em®! tticu 
teamericanas, ¡¡^«n
siete afneana ■

suTflotas’P^” 
seenen sus
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Juan Esla'^® ^ yj^vess 
de Füosofía obta'ÍJ 

oa *^® Pls' 
XXXVI 
vela, dotado g 
nes de P®® Qói 
“®”‘^-¿imaiaB»‘^

iTecibirá^ 
”®“^¿seta8. 
nes de peí”’
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